
I€iARIª'9li;'i �27 de abril de 2007 �www.jornalcorreiodonorte.com.br �edição n02782 �R$ 1,50

Canoinhas sediará escola federal
o anúncio oficial foi feito na terça

feira, 24, em Brasília. A perspectiva do
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Governo Federal é de que a escola, assim sejam inauguradas até 2010. Além de en- educação de jovens e adultos, cursos su-

como outras 149 'espalhadas pelo Brasil, sino técnico, as escolas oferecerão ainda periores e doutorados. pAGINA 13
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Uma carreta tombou com um contêiner que transportava 26 toneladas de frango, na tarde de sábado, 21, no trevo que
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Foco na educação
o ex-ministro da Educação, hoje deputado federal

Paulo Renato Souza, publicou um oportuno artigo na

edição de domingo, 22, do jornal O Estado de S.Paulo,
analisando o projeto de lei que cria o piso nacional sala
rial para os profissionais do magistério público da edu
cação básica, enviado na semana passada pelo governo
ao Congresso.

Entre os muitos itens, a proposta fixa o piso salarial
em R$ 850, que, diga-se de passagem, não agrada às
entidades de representação sindical. Em Canoinhas, por
exemplo, o piso passa dos R$ 900.

Entretanto, esse valor se constituirá em expressiva
melhoria salarial para a maioria dos professores, espe
cialmente os que atuam nas regiões mais carentes do
País.

Pesquisas internacionais e nacionais, inclusive co

mentadas em editorial aqui no CN há poucas semanas,
mostram claramente que aumento de salários para pro
fessores não implica necessariamente em melhoria na

qualidade do ensino.
Corremos, portanto, o risco de ampliar significativa-

Essa prova seria oferecida anualmente pelo Minis
tério da Educação e seria realizada pelos professores
em caráter voluntário, como opção para ser enquadra
do nas carreiras que contemplem o pagamento do piso
nacionalmente definido. O exame seria específico para
cada área das licenciaturas e para os diversos níveis da
educação básica e deveria avaliar os conhecimentos
pedagógicos e de conteúdo dos profissionais do magis
tério público nas respectivas áreas temáticas.

A sugestão de Souza é mais que oportuna e deve
ser analisada com muita atenção pelos deputados e

senadores. Vem preencher uma lacuna num projeto que
tem muito mais pontos positivos que negativos. 1\

O fato de Souza ter sido ministro do ex-presidente
Fernando Henrique Cardoso, espera-se, não sirva de
motivo para os governistas boicotarem a emenda ou para
que o próprio MEC descumpra a medida, caso aprovada.

Como frisou Souza, é um momento único na histó
ria da educação brasileira, um projeto tão abrangente,
que somado a regulação do Fundeb, deve dar ânimo a

uma classe tão desmotivada como a dos professores.

mente o gasto com educação e aumentar a remunera

ção dos professores, sem conseguir fazer com que isso
melhore a qualidade da nossa educação básica.

A grande sacada de Souza nasce a partir destas
constatações. Ele sugere que o País aproveite essa "opor
tunidade única em sua história" para, em contrapartida,
promover e exigir melhoria na qualidade dos professores.

Ele ofereceu emenda ao projeto de Lei determinan
do a criação de um Exame Nacional de Conhecimentos
para os Professores. A aprovação nesse exame seria
uma condição para que o professor de qualquer das
instâncias federativas passasse a obter os benefícios
do novo piso salarial.

Mídia e violência: uma semana

sangrenta ••• ELIANEDUTRA

Discutir a violência sem nos referirmos aos

meios de comunicação de massa é algo pratica
mente impossível, uma vez que o entrelaçamento
entre ambos é fortemente estabelecido. Esse en

trelaçamento é devido, algumas vezes, segundo
Yves Michaud (1989), no livro A Violência, à- ne
cessidade de criar impacto, pois, num dia calmo,
banal, fica difícil fazer um jornal ou noticiário de TV
para anunciar que não aconteceu nada: "A mídia
precisa de acontecimentos e vive do sensacional.
A violência, com a carga de ruptura que ela veicu
la, é por princípio um alimento privilegiado para a

mídia, com vantagem para as violências espetacu
lares, sangrentas ou atrozes sobre as violências
comuns, banais e instaladas". (MICHAUD, 1989)

Vale lembrar (em referência aos iriformantes
dos meios de comunicação), que as relações des
ses indivíduos (informantes) com os acontecimen
tos e os fatos passam, em parte, pela experiência
direta que eles têm, mas também pelos testemunhos

. e evidência indireta que recebem. Por muitos anos,
essa .evidência indireta foi transmitida através do tes
temunho escrito ou oral, com as incertezas que o

acompanhavam. Mas agora diz Michaud (1989), a
enorme massa de informações veiculada pela mídia
multiplica as evidências indiretas e parte importante
da experiência do mundo passa pelas imagens.

Entretanto, apesar de seu caráter de cópias
verídicas - e talvez por causa disso mesmo - as

imagens nem sempre são verdadeiras: ainda que
cada uma seja autêntica, é possível selecioná-Ias,
montá-Ias, legendá-Ias, enquadrá-Ias, podemos,
sobretudo, mostrá-Ias ou não mostrá-Ias. As ima
gens da violência não escapam dessas distorções.
Por causa delas, não são tanto as violências efe
tivas que contam, mas sim o que delas ficamos
sabendo e imaginamos, argumenta Michaud (1989).
Devido a essas distorções, as imagens muitas
vezes se enfraquecem, e claro, isso se deve a

várias razões: à censura corrente que descarta
os documentos mais insustentáveis, à perda de

definição resultante da reprodução mecânica, à
estilização que encena artisticamente as imagens
e as transforma em clichês,

à

banalização induzida
pela repetição. Por esses motivos, as imagens da
violência apresentam, desta forma, uma versão
edulcorada: "Violência com celofane: a contribui
ção da mídia para tornar a violência irreal, banali
zando as imagens. A realidade da violência não é
estética: as fotografias do local de um atentado
dão uma pálida idéia da náusea provocada por
restos humanos despedaçados e pelo sangue em

poças ou salpicado nas paredes. Se for verdade
que a experiência contemporânea da violência
passa em grande parte pelas imagens, tal experi
ência só pode ser suavizada e banalizada. É nes

se sentido que as imagens da violência são peri
gosas". (MICHAUD, 1989)

Com referência a essa banalização das ima
gens existem pesquisadores e estudiosos que dis
cutem para saber se imagens e filmes violentos
têm uma influência sobre a açressividade dos es

pectadores. Estudos recentes reconhecem uma

correlação entre observação da violência e agres
são. Os estudos em meio real são menos signifi
cativos. Mas para Michaud, não há dúvida de que
as imagens da violência contribuem de modo não

desprezível para mostrá-Ia como mais normal e

menos terrível do que ela é, em suma: banal. Desta
forma, cria-se um hiato entre uma experiência

anestesiada e as provas da realidade, raras, po
rém muito mais forte.

Para Marilena Chauí (2004), os meios de co

municação destroem nossos referenciais de espa
ço e tempo, constituintes da percepção, e se insti
tuem, a si mesmos, como espaço - o espaço é o

tempo - o "aqui" sem distâncias, sem horizontes e

sem fronteiras; o tempo é o "agora" sem passado e

sem futuro: "Como mostram os autores, a televisão
se torna o lugar, um espaço ilocalizável que se põe
a si mesmo num tempo imensurável, definido pelo
fluxo das imagens. A televisão é o mundo. Esse
mundo nada mais é se não a sociedade-espetácu
lo, entretecida apenas no aparecimento e na

presentificação incessante de imagens que a exi
bem ocultando-a de si mesma." (CHAUí, 2004:12).

No ensaio sobre a relação necessária entre

imagem/imagem e violência, Maria Rita Kehl (2004),
nos faz entender que a violência da televisão não se

encontra nos assuntos ou conteúdos veiculados por
ela, e sim na sua forma intrínseca."É na imagem en

quanto imagem, uma vez que esta é elaborada e

transmitida de maneira não só a substituir o real,
mas, sobretudo, para oferecer um suposto gozo
imediato ao telespectador e, com isso, impedir os
processos psíquicos e sociais de simbolização, sem
os quais o desejo não pode ser transfigurado e rea

lizado e o pensamento não pode efetuar-se, isto é, a
dúvida, a reflexão, a crítica, o diálogo se encontram
totalmente bloqueados" (CHAUí, 2004:12). Paralisia
do desejo no narcisismo, impossibilidade de
simbolização e ausência de pensamento, a imagem
televisiva, em sua imediatez persuasiva e exclusiva,
só é capaz de propor e provocar atos sem media
ção e é exatamente nisso que ela é violenta, e sua

violência transita livremente no interior dos indivídu
os e da sociedade, conclui Chauí (2004).

Para José Saramago (2001), a análise, a refle
xão, a crítica, a dúvida encontram-se bloqueados,
talvez porque não conseguimos nos chocar, nos
sensibilizar com as imagens, mas não porque de
repente elas não estão nos mostrando algo, mas
porque são muitas imagens e, a maioria das imagens
que vemos estão fora de contexto, pois as imagens
não querem nos dizer algo, mas nos vender algo.
"Na verdade, a maioria das coisas que vemos, se

jam revistas, jornais, televisão, tentam nos vender
alguma coisa, mas a necessidade fundamental do
ser humano é que as .coisas comuniquem um signifi
cado, um sentido". (CARVALHO; JARDIM, 2001).

Saramago argumenta ainda que, o problema é
que temos muitas coisas em excesso, a única coisa
que não temos é tempo suficiente e, ter tudo em

excesso significa que não temos nada. "Atualmen
te, somos incapazes de prestar atenção nas ima
gens, somos incapazes de nos emocionar com as

imagens. Atualmente, as histórias precisam ser ex

traordinárias para nos surpreendermos com elas,
pois as histórias simples não conseguimos mais

enxergá-Ias. Vivemos todos numa espécie de áudio
visual, onde sonhos se multiplicam, onde as imagens
se multiplicam e onde nós mais ou menos vamos nos

sentindo perdidos. Perdidos, em primeiro lugar, de
nós próprios e em segundo, perdidos em relação ao

mundo e, acabamos circulando ·aí sem saber muito
bem o que somos, para que servimos e para onde
vamos". (Documentário Janela da Alma,2001).

Eliane Dutra é professora do curso de rádio & TV
daUnC

. SOR: HORA DE CORTAR GASTOS

Punição maior •• RUICARLOSKOLBSCHIEFLER

Sobressaltados e certamente insultados
recebemos a notícia, ainda preliminar, do
envolvimento de alguns membros da Justiça em

sérios atos de corrupção e de improbidade ad
ministrativa. Magistrados, procuradores, advo
gados, policiais, funcionários públicos e bichei
ros, todos parceiros em torno de uma obra co

mum: tirar vantagem, desviar dinheiro, ferir a
lei, a moral e a sociedade. Desteepisódlo, toda
via, merece relevo um aspecto positivo, quaí
seja, a atitude séria e esperada da própria Jus
tiça; sim, foi em razão da ação firme de outros

magistrados, membros do Ministério Público e

policiais que tais condutas ilícitas vieram à tona.
Toda a investigação até agora feita, ao que
consta, possui suporte legal e judicial, isto é,
está baseada na lei e em ordens emanadas do
próprio Judiciário. Sem dúvida, é a vontade de
cortar na própria carne, a intolerância a

desmandos internos. Não há corporativismo,
amizade ou prevaricação.

Daí porque talvez uma novidade possa ser

pensada: assim como se está tentando mexer

na legislação penal para punir com mais rigor
crimes praticados contra juízes, promotores e

policiais, há que se aproveitar essa boa inten

ção para igualmente tipificar como mais graves
ou prever como agravante, condutas ilícitas pra
ticadas por esses mesmos agentes públicos.
Vale dizer: é muito ou mais grave um juiz, um
promotor ou um delegado praticar um crime do
que outra pessoa. Sim, claro, pois a sociedade
espera e deu a eles uma missão muito séria e

importante que, se traída, fere de morte a confi
ança social. Insulta o cidadão de bem. Choca.
Assusta. Daí a necessidade de uma puníção e
maior, respeitado sempre o devido processo le
gai, àquele que deveria fazer o bem e preferiu
abraçar-se ao mal.

Pensemos em aperfeiçoar o sistema, sem
pre, afinal, "quanto maior o bem, maioro mal que
da sua inversão procede" (Rui Barbosa).

Rui Carlos Kolb Schiefler é promotor de
Justiça e presidente da Associação
Catarinense do Ministério Público
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Fatma empossa novo

coordenador em Canoinhas
João Sampaio assume a vaga de Régines Roeder que
comandará a recém-criada regional de Mafra

CANOINHAS - Tomou pos
se na noite de sexta-feira, 20, o

novo coordenador da Fundação do
_

Meio Ambiente (Fatma) de
•
Canoinhas, João Sampaio de

Almeida Junior.
A posse aconteceu em cerimônia

simples na sede da Secretaria de De

senvolvimento Regional de

Canoinhas (SDR) com presença do

presidente estadual da Fatma, Carlos
Kreuz, do deputado estadual Anto

nio Aguiar (pMDB) - que fez grande
esforço para emplacar Sampaio na di

reção do órgão -, prefeito Leoberto

Weinert (pMDB), secretário regional
Wilson Pereira (pMDB), prefeito de

Bela Vista do Toldo Adelmo Alberti

(PSDB), e vereador Paulo Glinski

'·'(DEM), além de empresários da cida

de.
Em seu discurso, Sampaio res

saltou que pretende aliar

conscientização ambiental com o de

senvolvimento regional, tirando a

imagem de vilã que a Fatma tem com

Kreuz, Sampaio e Aguiar: discurso em sintonia com o pleito dos engenheiros

boa parte dos engenheiros florestais

da região.
Régines Roeder, que comandou

a Fatma de Canoinhas até ano passa
do, assume em breve a nova regional
da Fatma, criada em Mafra.

Compromisso com você

ir.�J 20,
trativas açã e pê

in das na propnéirade do agri
cultor Alceu Albigaus, na comuni

dade de Rio Branco, uma tarde de'
f

cqp. a p�r��ipaçãq de 45'
pes s, entre agriêult6res, técnicos
da iniciativa pública e privada, além
de lideranças políticas da região.

Segundo o gerente regional da
Epagri, o engenheiro agrônomo

demonstrar as tecnologias utiliza

das na produção demaçã, uva e pêra,
além de dar andamento ao proces
so de capacitaçã9:�ontínua qe t���
cos "e produtores dos municípios
da região, se fazendo valer de um

dos princípios básicos da extensão

rural que é'o de "Aprender a fazéir,
;fazendo".

3622.3399 1$ Canoinhas

.)
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Prefeitura· encaminha novo

Plano Diretor para a 'Câmara
Trabalho é resultado de oito meses de audiências e discussões
com a comunidade

CANOINHAS - Na segunda
feira, 23, prefeito Leoberto Weinert

(PMDB) entregou ao presidente da

Câmara dos Vereadores, Tarciso de

Lima (PP), o novo Plano Diretor do

município, que precisa ser aprovado
pelos vereadores, para ter validade.

O Plano, que vale por dez anos

(2007-2016) é um processo de criação
e desenvolvimento de programas que
buscam melhorar ou revitalizar cer-'

tos aspectos dentro da cidade, tendo
como objetivo propiciar aos habitan
tes a melhor qualidade de vida possí
veL

O Plano consiste em processos
de produção, estruturação e apropri
ação do espaço urbano.

O Plano Diretor não se volta

apenas para o processo de urbaniza

ção, mas também tem por objetivo
ajudar no desenvolvimento econô

mico, melhoria da qualidade de vida

e sustentabilidade ambiental.

O Plano cumpre Lei de 2001, que.
regulamentou o Estatuto das Cida

des e previu que todas as cidades com

mais de 20 mil habitantes têm o de

ver de elaborar um Plano Diretor.

O Plano hoje em vigor em

Canoinhas data de 1983, com defasa-

RURAL: Eventos discutem produção leiteira
no Planalto Norte

O Plano foi pincelado aos vereadores por Letícia Oliveira, da Vertag Engenharia;
empresa foi responsável pela elaboração do Plano Diretor para Canoinhas

gens absurdas que já não cabem mais

a nova formatação do município.
Participaram da elaboração do

plano, o poder público, a população
e as entidades civis organizadas, fa
zendo com que as propostas presen
tes no projeto não ficassem apenas

com uma visão técnica, mas também
uma visão da sociedade em geral. Para
isso, foram realizadas mais de dez

reuniões nas comunidades do mu

nicípio, para ouvir as reinvidicações
da maior parte possível da popula
ção.

MAFRA - A Gerência Regional
da Epagri de Mafra, em parceria com a

Estação Experimental da Epagri de
Canoinhas, promoveu dois eventos,
no mês de abril, para debater questões
relativas à produção de leite na região.

O primeiro, aconteceu no dia 13

de abril. Foi o 5.° Encontro do Gru

po Gestor do Leite, que reúne farníli

.

as envolvidas em um processo de

pesquisa participativa em seis muni

cípios do Planalto Norte. Os 32 parti
cipantes, entre agricultores e técnicos

visitaram duas propriedades que es

tão utilizando a pastagem de grama
estrela africana na produção de leite,
fazendo com que o custo de produ
ção seja altamente competitivo.

Foram visitadas as propriedades
de Bernardo Hable e o Assentamen

to Esperança do Contestado, onde
ocorrem os trabalhos de pesquisa,
além da propriedade da família

Dalmolin, que possui uma área de

sete hectares de estrela africana para

alimentação das vacas leiteiras.

ESTRATÉGIASDEORGANIZAÇÃO
Já no dia 17 de abril, aconteceu o

1.° Seminário Regional sobre Estra

tégias de Organização da Cadeia do

Leite para a Agricultura Familiar, em

parceria com o Sintraf/PN e o Pro

grama deDesenvolvimento Territorial

do Ministério do Desenvolvimento

Agrário.
O evento ocorreu no salão no

bre do Colégio Barão de Antonina,
com a presença de aproximadamente .iJ)

70 agricultores e técnicos de toda re

gião. N a oportunidade, Rinaldo
Segalin, da Associação das Cooperati
vas de Leite da Agricultura Familiar -

Oeste Catarinense, relatou a experi
ência de organização que já ocorre des-
de 2000 e envolve, hoje, mais de 2,5
mil famílias produtoras de leite. No

final do Seminário, foram encaminha

das propostas de intercâmbio para
conhecer a experiência relatada.

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabét.icos, tudo se

reso lve na oÍf.eiIf.adopi.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 3622-1606
e Informática e Telefonia Fixa
e Acessórios para celular
e Assistêncla técnica personalizada

./8 (I d-'"a 10
/'V:k nit.?f\... "1t

DSL .

Fone: (47) 9604-8677
Rua Getúlio Vargas, 1348

Canoinhas/SC
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Altos e baixos
A notícia de que a indústria madeireira contra

tou 3,7% a mais no mês de março em relação aos

dois primeiros meses do ano (saldo de 560 vagas),
divulgadapela Federação das Indústrias de SC (Fiesc)
4la semana passada, soa muito bem aos ouvidos dos
moradores do Planalto Norte.

Em Canoinhas, onde quase 3 mil pessoas depen
dem da indústria madeireira, de acordo com o Sindi
cato da Indústria da Madeira (Sindimadeira), o que
corresponde a 6% da população, esse crescimento

representa uma injeção de ânimo na economia local.
A indústria madeireira só é equiparada em ter

mos de envolvimento de mão-de-obra com a

agroindústria, que comemora uma das melhores sa

fras da história, depois de três anos de recessão.
No outro vértice da economia canoinhense, no

entanto, decai a indústria alimentícia, que sempre

foi tímida na cidade e que corre agora o risco de

desaparecer de vez com uma crise sem precedentes.
A indústria alimentícia está demitindo compul

�ivamente e não vê boas perspectivas para o futuro,
com o dólar em queda e as exportações travadas pelo
embargo internacional a carne suína.

O fator dólar, na linha dos R$ 2, já deixou de ser
motivo de queixa dos madeireiros. Cansados de re

clamar, buscaram em outros mercados, preço melhor

para compensar a perda com o câmbio. Alternativas
como a importação de matéria-prima chinesa e agre

gação de valor ao produto beneficiado também aju
daram a aquecer a indústria madeireira.

O crescimento ainda é tímido, mas somente o fato
de os empresários terem cansado de argumentar com
o Governo e partir para a luta, já muda o cenário e

provoca um efeito extremamente positivo. Ganha a

indústria, o trabalhador e o comércio.

"lntrigante
É, no mínimo intrigante a obsessão que o promotor

de Justiça Max Zuffo mantém por investigar o PMDB de

Rio Negrinho. Depois de conseguir embargar a candidatura
de Abel Schroeder, Zuffo luta para destituir Alcides

Grosskopf (PMDB) do cargo de prefeito para o qual foi
eleito em março.

A ação, que apura suposta compra de votos por parte
de Grosskopf, atrasa mais uma vez o desenvolvimento da

cidade. Desde janeiro de 2005, já passaram cinco prefeitos
pela prefeitura, ninguém consegue fazer nada porque preci
sa dedicar seu tempo a se defender de ações judiciais.

A Justiça diz que está fazendo sua parte. O PMDB

acusa Zuffo de perseguição, e assim, em passos morosos,

segue a cidade que além de sofrer a estagnação da indústria

moveleira, tem de viver em meio a batalhas judiciais que vira
•
e mexe

-

destituem um prefeito.

Puxando o tapete
Os peesedebistas aproveitaram a viagem do governa

dor Luiz Henrique (PMDB) aos Estados Unidos para tentar

limar o secretário regionalWilson Pereira (PMDB). Foram cho

ramingar para o governador em exercício Leonel Pavan

(PSDB), que jogou o pepino no colo de LHS.,
Quem tenta fazer lobbya favor do PSDB é justamente

quem foi limado por Pereira. Roberto Domit de Oliveira lidera a

trupe.
Resultado: como a pressão está grande em todas as

Regionais, a definição de cargos sai somente em 10 de maio.
Isso inclui secretários e gerentes.

ASFALTOCOBIÇADO
Prefeito, Leoberto Weinert (PMDB) entregou na sexta-feira, 20, or

dem de serviço para que a Construtora A. Mendes, de Gravatal, possa
dar início às obras de pavimentação asfáltica da rua Bernardo Olsen,
um dos mais antigos pleitos da comunidade do Alto da Tijuca.
A obra que custará R$ 820 mil tem 30% de contrapartida da prefei

tura e é financiada pelo BNDES.

A ordem foi entregue ao gerente de licitações da A. Mendes, André
Martins Leonardo, sob o olhar de moradores da rua. A empreiteira já
trabalhou em Canoinhas e é conhecida por sua agilidade, o que repre
senta um bom início para a obra que foi prometida por Orlando Krautler

(PSDB), mas sai efetivamente do papel, somente agora.

> EMANCIPAÇÃO: Moradores do distrito
de Residência Fuck, em Monte Castelo,
fazem lobby para transformá-lo em

município.

> OCIOSAS: O Sitema Acafe, que
congrega 15 universidades, entre elas a

UnC Canoinhas/Porto União, tem 40 mil

vagas ociosoas.

> A SERViÇO DO ESTADO: Um carro

com adesivo da Fatlna foi visto sexta-feira
, à noite estacionado em frente a Doces &
Fricotes.

> BANANAS & EDUCAÇÃO: Secretária
de Educação Maria de Lourdes Brehmer
reuniu professores esta semana para um

importante comunicado: vai instituir a
banana como merenda oficial das escolas.

> CONFIRMADO: A 16." Fesmate acon

tece em setembro.

Na rota
A diretora da Fundação de Cultura, turismóloga Viviane Bueno,

sisireneou esta semana uma equipe de pesquisadores das Faculdades

Energia. Eles estão realizando um estudo sobre os tropeiros e a

arquitetura de madeira na região.

Gato também é gente
Moradores de uma cidade próxima estão indignados. Não foram

poucos os que viram o carro da SecretariaMunicipal de Saúde transpor
tando o gato da família do prefeito para Canoinhas, a fim de realizar

uma consulta no Hospital Veterinário da Universidade do Contestado

(UnC), em Marcilio Dias.

O assunto já está na Câmara dos Vereadores e virou motivo de

piada na região. Para os moradores da cidade, no entanto, é uma tre

menda piada de mau gosto. ''Deixar de transportar o povo para aten

der o gato do prefeito!", esbraveja um irtitado morador.

> Frase da semana

"A Câmara não é só política, é técnica
também"

Presidente da Câmara dos Vereadores Tarciso de Lima (PP)
tentando convencer o prefeito Leoberto Weinert (pMDB) de que os

vereadores, assim como Weinert, trabalham tecnicamente.

> SEM L088Y: Prefeito Leoberto Weinert

garante que a escolha de Canoinhas para
sediar o Ifet foipuramente técnica.

> PROJETO: Prefeito de Irineópolis,
Wanderlei Lezan (PMDB) mandou projeto
de Lei à Câmara, proibindo nepotismo na

esfera municipal.

> CONJECTURA:. Há quem afirme que o

deputado Antonio Aguiar (PMDB) se
movimenta para atrair Paulo Glinski

(DEM). No caso de sua esposa se

candidatar a prefeita, quer Glinski de vice.

AGENOR CHRISTOFOLl

Administrador tarimbado, Agenor
Christofoli assumiu esta semana a presidên
cia do Hospital Santa Cruz.

Corajoso, Christofoli tem o desafio de
buscar soluções para o déficit que se acu

mula na entidade, além de encontrar solu

ções para dívidas com INSS e FGTS.
Só por aceitar este desafio, Christofoli

já merece admiração. Poucos se sacrificam

pelo coletivo.

VIGILÂNCIA SANITÁRIA DE
TRÊS BARRAS

Não espere conseguir alguma informa

ção da Vigilância Sanitária de Três Barras. A

agência trabalha em sigilo total. Até mesmo

uma ação de grande interesse público como

a apreensão de carnes em supermercados é
estritamente sigilosa, conforme endossou a

secretária de Saúde ao mandar recado para
a reportagem do CN. E tem mais, ninguém
abre a boca (e provavelmente não se mexe),
se o coordenador não estiver presente.
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Acidente aconteceu próximo do Portal de entrada de Canoinhas

Sem feridos: carreta Scania com 26 toneladas de frango permaneceu na beira da pista por quase 24 horas

CANOINHAS - Uma carreta

Scania, placas de Curitiba-PR, carre
gando um contêiner, tombou no iní

cio da tarde de sábado, 21, ao fazer o

contorno do trevo que dá acesso ao

Portal de entrada de Canoinhas.

O contêiner, pesando 26 tonela

das, estava carregado de frangos con
gelados.

De acordo com o motorista
Célio Lobatoski, 28 anos, que trans-

porta\'a a carga de Francisco 'Beltrão

com destino ao porto de Itajaí, ele

teria perdido o equilíbrio da carreta

ao tentar fazer o contorno do trevo,

porque um eixo da carreta teria que
brado, tornando o tombamento ine

vitável. "Há um ano que carrego fran

go e essa é a segunda vez em 40 dias

que tombo uma carreta", revelou
Célio ao radialista Beto Passos, da
Rádio Clube. O motorista não so-

freu ferimento.

Apenas às 9 horas de domíngo,
21, uma carreta da empresa respon
sável pelos frangos apareceu no local

para a transferência dos frangos do
contêiner tombado para outro

contêiner.

Vinte e quatro horas depois do

acidente, Célio pode, enfim, segmr

para casa.

Policia frustra tráfico em
Três Barras

Alcoolizado
Na noite de sábado, 21, na rua Duque de Caxias, nas proxi

midades do Cemitério Municipal, o motociclista G.B.P., 36 anos,

sofreu uma queda com sua motocicléta CG 125, placa de

Canoinhas. A Polícia Militar foi chamada no local e constatou que
o motociclista apresentava sintomas de embriaguez, o que foi

confirmado pelo teste do bafômetro. G.B.P. foi atendido pela
Guarnição do Corpo .de Bombeiros, sendo posteriormente con

duzido até a Delegacia de Polícia Civil para as demais providênci
as. A motocicleta foi notificada conforme a Legislação de trânsito.

TRÊS BARRAS - A Polícia Civil de Três

Barras prendeu na ponte de divisa com o Paraná,
ria tarde de ontem, Ederson Massaneiro, por
tando 30 gramas de crack que, segundo ele, vi-

.

nha de São Mateus do Sul, a 40 quilômetros de
Três Barras.

Ao ser interrogado, Massaneiro confirmou
o que a Polícia já suspeitava. De acordo com o

comissário Luiz Rosa Peres, Massaneiro disse

que foi buscar a droga a pedido de Pedro Gon

çalves de Almeida Filho, que pretenderia reven

der o crack nos bairros Campo d'Água Verde,
em Canoinhas, e São Cristóvão, em Três Bar

ras.

Furto
Na madrugada de domíngo, 22, foi preso em flagrante na

rua Eugenio de Souza, o jovem ].S., 23 anos, tentando furtar

uma bicicleta. Ele foi conduzido e entregue ao Plantão da Polícia

Civil.

A dupla vinha sendo observada há algum
tempo pela Polícia. Os dois já têm passagem
pela Delegacia por furto e tráfico. As 30 gramas
teriam sido adquiridas por RS 500 e, de acordo
com Peres, poderia render até RS 1,5 mil aos

acusados.

Visite nossa 'página
www.jornalcorreiodonorte.com.br

.Internautas criam comunidade
defendendoOscar
A comunidade "Oscar - o acusado perfeito"
estabelece debate sobre a culpabilidade do
canoinhense Oscar Gonçalves do Rosário
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Comunidade no site de relacionamentos orkut.com esquenta o debate

CANOINHi\S - A descrição
da comunidade virtual "Oscar - o

acusado perfeito", faz críticas a atu

ação da Polícia no caso que apura o

assassinato da pequena Gabrielli

Cristina Eichholz, de um ano e

meio, na Igreja Adventista do bair

ro Jardim Iririú, em 3 de março. O

canoinhense Oscar Gonçalves do
Rosário foi preso em 12 de março,

quando confessou o crime.

";\ Polícia agiu de forma não

convincente na apresentação do fe

chamento do inquérito com rela

ção a este rapaz. A população de

Joinville e muitas outras pessoas,
com o fechamento do inquérito,
esperavam que a Polícia apresen
tasse todas as provas ou pelo me

nos algo que não deixasse dúvi
das com relação a autoria do cri

me. O que, para nossa decepção,
não ocorreu".

A internauta Iara Butture é

mais uma indignada com á situa

ção da prisão de Oscar sem provas.
Ela diz que Oscar tem os seus de

feitos, mas nada tão grave para ser

acusado de um crime tão odioso.
"Do jeito que a coisa anda, qual
quer um pode ser incriminado de

alguma coisa só porque deu um

mau passo na vida!", comenta ela.

Oscar tem passagem na Polícia por
furto. Porém isso não é motivo

para incriminá-lo pelo estupro e as

sassinato, opina a internauta, "Se

todo crime besta virar motivo para
sermos acusados de crimes bárba
ros ... a casa cai!", afirma a moça na

comunidade.
Nas comunidades em home

nagem a Gabrielli, a questão da cul

pabilidade de Oscar também está

em pauta. Vera Lúcia é uma das pes
soas que fazem os ques
tionamentos: "A própria
reconstituição (do crime) não fecha

com depoimento dele e de outras

pessoas, nem mesmo com a pró
pria inve s tigação". Ela com

plementa: "O que rne indigna é

que fecharam na confissão assina

da de um rapaz que em juízo já se

declarou inocente", concluiu, des
tacando a informação de que os

ferimentos na menina não

correspondem com a descrição no
laudo médico.

A comunidade "Menina Mor

ta em Igreja de Joinville" tem mais

de 33,6 míl membros e muitos dos

depoimentos também questionam
a ação da Polícia. Em comum nas

diversas comunidades, a pergunta
corrente é "quem é o verdadeiro

culpado do crime" .

O debate, no entanto, atrai

também quem acredita piamente
na culpa de Oscar. "Entrei pra de
monstrar minha indignação com

um bando de idiotas unidos em

defender um desgraçado destes.

Vocês são um bando de demago
gos. Se isto tivesse ocorrido na fa

mília de vocês e com a filha de

vocês, vocês iriam querer que ele

e stive ss e morto", diz um

internauta identificado como Pau

lo Isaias.
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Enlace

Acontece aman:;-às 20 horas, o enlace matrimonial do jovem
casal Thiane Andréa Chagas e Toni Roberto de Souza. Ela, filha

de Walmir de Assis Chagas e de Elizete Maria Carvalho do

Prado Chagas, e ele filho de Antonio José de Sousa e Darci

Hoffmann de Sousa. A celebração se dará na Capela Sagrado
Coração de Jesus.

Maria José Lecin

•

Parabéns a bela garotinha Maria José Lecin, que
completa cinco anos na próxima quarta-feira, 2.
Seus pais, José Luiz Lecin e Maria Jussimara

Metzger Lecin, com todo o carinho, lhe desejam
muitas felicidades e saúde, hoje e sempre!

Bodas de Prata
Parabéns ao casal Nelson e Roseli

Monchalowsky que completará 25 anos de

casamento na terça-feira, dia 1. º.

"O amor que flui de seus corações transforma o

mundo ao redor. Sejam felizes, sempre com

muito amor, por toda a vida".

Uma homenagem de suas filhas Rosilene e

Rosimari e de seu genro Carlos Maciel Leite
..

•

Casamento
Casam-se amanhã, na Igreja Nossa Senhora

Aparecida, às 19h30min, Raquelli Guimarães e

Gláucio Vintém. "Que Deus conserve a chama

desse amor-aprendiz em seus corações,
fazendo-os felizes para viverem suas realiza

ções. Felicidades!".

Jaderson
Completa idade nova amanhã, Jaderson Felício Castro.

Seus pais João Felício e Siomara e sua irmã Lívia Mara

desejam-lhe muitas felicidades e que Deus ilumine seu

caminho para que seja repleto de realizações e conquis-
tas e que o seu horizonte seja infinito e promissor. ,

Parabéns!

Aniversário
Tânia

Carvalho
Parabéns a Antonio Wendt

que completou idade nova

na segunda-feira, 23. A
equipe Correio do Norte

deseja-lhe muita saúde,
sucesso e felicidades!

Felicidades a Tânia

Carvalho que aniversaria

no domingo, 29. Muito
sucesso, realizações e que
este dia seja repleto de
felizes emoções. Para

béns!

1°Aninho
Parabéns á Beatriz
Adriane Krauss que

completou seu 1° ano de
vida na terça-feira, 24. Ela

é filha de Nelson e

Marilise Krauss, que
juntamente com a vovó
Terezinha desejam-lhe

saúde, paz e alegria. Que
Deus a abençoe!

Paggi
Parabéns ao coman

dante do 16. º

Grupamento de Polícia

Rodoviária, sargento
Osni Paggi, que

completou aniversário

na quarta-feira, 25.
Sucesso, saúde e

muitas felicidades!

BetoPassos
Aniversariou na terça-feira, 24, o radialista Beta

Passos. Exemplo de profissionalismo e dinamismo,
Beta completa mais um ano de vida, guiado pelas

bênçãos de Deus e por sua estrela, que brilha a cada

dia com mais intensidade.

Júnior
Aniversaria na segunda-feira, 30, Almiro de Jesus

Lisboa Junior. Seus familiares, com amor e

carinho, desejam-lhe muita saúde, sucesso em

sua vida e felicidades, hoje e sempre. Parabéns!

Allan André Paulo
Felicidades a Allan André Paulo, que ne próxima
quarta-feira, 2, estará completando 18 anos.

Seus pais, Soeli e Alfredo Paulo, desejam-lhe
muita saúde, realizações e. uma vida abençoada
por Deus em todos os seus empreendimentos.

Parabéns!
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Convênio vai financia

produtores de maçã
BRDE, Crediplanalto, Sicoob-SC e Epagri firmam parceria que
garante recursos para pequenos produtores de maçã

PAPANDUVA - Os pequenos
fruticultores da região de Papanduva,
Monte Castelo, Santa Terezinha eMafra

agora terão a possibilidade de financiar
sua produção de maçã com recursos do
Banco Regional deDesenvolvimento do
Extremo Sul (BRDE). Na segunda-fei
ra, 23, foi assinado na sede do banco em

Florianópolis, um convênio entre a ins

tituição financeira, aCooperativa de Cré
dito Rural do Planalto Catarinense

(Crediplanalto), a Sicoob-Central - SC

(Sistema de Cooperativa de Crédito do

Brasil) e a Empresa de Pesquisa
Agropecuária e Extensão Rural de Santa
Catarina (Epagri), que garantirá recursos
para os pequenos produtores de maçã
que se encaixaremnos pré-requisitos para
concessão de crédito.

Conforme o presidente da

Crediplanalto, Izeo Pitt, cerca de 60 fa

mílias serão beneficiadas imediatamente
com os financiamentos. "Faltava uma

instituição financeira forte que pudesse
viabilizar o crescimento dos nossos

produtores e ampliar a oferta de crédi

to, que eramuito limitada", explica. Para
o BRDE, o convênio é uma maneira"

eficaz de alcançar os pequenos produ
tores, que o banco não pode atender de
forma direta. "Através de parcerias
como essa, nós ramificamos nossa ação

e levamos crédito aos pequenos pro
dutores, que tinham dificuldades em

obter recursos e precisam incrementar

suas produções, gerando emprego e

renda e mantendo o homem no cam

po", afirma o presidente do BRDE,
Casildo Maldaner. Para o diretor finan

ceiro, Renato Vianna, "esta é uma gran
de oportunidade de revitalizar uma re

gião economicamente deprimida, além
de criar umnovo arranjo produtivo
local em Santa Catarina, incentivando a

geração de emprego".
.

Para receber os recursos, os produ
tores deverão contar com assistência téc

nica especializada, que será prestada pela
Epagri. Aí estão incluídas as análises de

viabilidade de cultivo e assessoramento

no manejo e armazenagem dos produ
tos. De acordo com Josinei Antônio
Tissi, engenheiro agrônomo e técnico

daEpagri, são analisados aspectos como
o clima, o solo e a posição do terreno.

Depois disto, o projeto segue para a

Crediplanalto, cooperativa de crédito li

gada ao Sistema Sicoob-Central/SC, que
analisa a viabilidade financeira dos pedi
dos, e a partir daí, o recurso já pode ser

liberado pelo BRDE.

MAÇÃ EM ALTA
A região que se beneficiará do

convênio produz maçã no período
de entressafra, quando a produção
das regiões frias ainda não está pron
ta para o consumo, ou seja, com 30

a 45 dias de antecedência. Para o ge
rente da Cooperativa, Walter

Matiosky Cardoso, essa é a principal
vantagem do produto da região, o
facilitador para a venda. O primeiro
produtor de maçã na região de Mon
te Castelo foi o engenheiro agrôno
mo Jânio José Seccon, hoje técnico

agrícola da prefeitura da cidade. Ele

começou em 1998, plantando a va

riedade Eva. Mais tarde, maçãs da va
riedade Gala comum apresentaram
uma mutação genética, criando uma

nova variedade, a Castel Gala, ideal

para o plantio na entressafra, já que
. exige menos frio e tem colheita ini

ciada antes da Gala. Com isso, a pro
dução de maçã na região aumentou

bastante, principalmente depois de

2002, quando a prefeitura fez uma

parceria para incentivar a fruticultura
na região.

Hoje, a região que será beneficia

da com o convênio possui 167 pro
dutores de maçã, que juntos têm 289,4
hectares de pomares. A estimativa, se

gundo Seccon, é que em quarto anos a

produção atinja 11,6 toneIadas.

dia
do

trabalho
Valorize seu tempo
Use computador
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Fone (47) 3275-1492
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Sexta-feira, 27de abril de 2007

FelizAniversario
27-04 Leonardo Peters
28-04 Célia Pie
28-04 Adriano Cubas

29-04 Elais Gomes dos Santos
02-04 Ordilei Silvestre
02-04 Adilvete Sabatke

Oscar Pereira
Durante toda sua vida muitas coisas

boas você passou para sua família que
ficarão para sempre guardadas no

nosso coração ...

Saber sobreviver às tristezas.
Saber erguer-se após cada queda ...

Saber viver sem medo, pois o medo não
nos traz nada apenas leva ...

Saber que a vida é bela e as tristezas
nunca devem acabar com o amor e a fé

que existem dentro de nós ...
É esse amor e essa fé que hoje nos

sustenta para que a vida continue,
apesar da saudade e do imenso vazio

que deixaste com tua partida.
Saudades! Família

1(;,1

Felicidades
Quem estará assoprando velinhas
neste domingo, 29, é a adorável 2ª
princesa da Festa da Colheita, Elais
Gomes dos Santo. À ela, desejamos
muitos anos de vida, muita saúde,
felicidade, paz e sucesso ...

Felicidades II
Neste dia 2 desejamos a você, Ordilei,

Um aniversário cheio de paz ...
Que os sentimentos mais puros

se concretizem em gestos de bondade,
e o amor encontre abertas as portas

do seu coração.
Que você possa guardar deste aniversá

rio as melhores lembranças.
E que tudo contribua para sua felicidade.

Feliz Aniversário!!!

Felicidades III
Também estará festejando mais um ano

de vida neste dia 2 a querida e simpática
ADILVETE.
Que seus olhos se tornem mais brilhan
tes do que sempre, de alegria e de con

tentamento, e seu sorriso, tão lindo e ca

tivante, ecoe em gargalhadas de felicida
de ...
Que sua voz vibrante, meio rouca,

embargada de emoção a cada abraço re

cebido, demonstre a satisfação de ter tanto
carinho ...
Que seu coração sempre se enterneça
pois sabe o valor da amizade ...
Que em seu corpo vibre a saúde, a ener
gia, a vida ...

.

E que sua alma fique iluminada com as

bênçãos do amor que você merece. PARABÉNS!

I
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Ação apreende mais de 500 quilos de carne
Ação que deve se estender por todo o Estado começou em Irineópolis; comerciantes protestam

IRINEÓPQUS - Conforme determinação
do Ministério Público Estadual, a Companhia
Integrada de Desenvolvimento Agrícola de SC

(Cidasc) e as Vigilâncias Sanitárias municipais ini
ciaram esta semana uma operação intensiva de

fiscalização em supermercados e açougues da re

gião. A ação começou em Irineópolis, onde na

terça-feira, 24, foram apreendidos mais de 500

,p---------------------------------------------------------------------------------------------------------------�

quilos de carne. De acordo com a coordenadora
da Vigilância Sanitária de Irineópolis, Liamara
Lezan, foram apreendidos produtos fora do pra
zo de validade, sem inspeção de origem e/ou sem

inspeção municipal. "Muitos produtos têm certi

ficado de origem, ou seja, de cidades como

Canoinhas e Porto União, mas não têm o certifi

cado daVigilância de Irineópolis", explica Liamara.

Saúde no Interior
Está praticamente pronta a reforma da antiga escola da loca

lidade de Santo Antonio I, onde será instalado um gabinete
odontológico para atender a população local e das comunidades
de Santo Antônio II e Rio Branco. A secretária municipal da Saú
de, Nilda Gaivão, disse que no mesmo local será feito o atendi
mento do Programa Saúde da Família (PSF). A data da inaugura
ção ainda será divulgada na próxima semana. "É mais um com-

'. promisso assumido com a população que estamos cumprindo",
afirmou a secretária, referindo-se ao acordo firmado com o vere

ador Rogério Natalício Sennff e cerca de cem pessoas, no gabi
nete do prefeito Wanderlei Lezan, recentemente.

Batschauer preside o pp
A vereadora Lilian Eliane Batschauer, é a nova presidenta do

diretório municipal do Partido Progressista (PP) de Irineópolis. Ela
foi eleita em convenção realizada sábado, 21, na Câmara Munici
pal, que contou com a presença do deputado estadual Silvio
Dreveck. O vereador Alcione Adami é o 1 º vice-presidente;
Erolnildes da Costa é o 2º vice. Cléris Mauro Schafaschek ficou
como secretário geral; Nildo Brand, secretário; Maria Rosa
Schafaschek, tesoureira geral; Maria Joana Popia, tesoureira;
João Opalzak Neto, Alfredo Hanisk e Arno Pohlens são os vogais.
A própria Lilian foi indicada líder da bancada na Câmara de Vere
adores. Gilson Cabral, Gildemar Latsch e Antonio Kachuk são os

suplentes 'de vogais.

Alcione Adami (E), transmitiu o cargo de presidente à sucessora,
Lílian Eliane Batschauer

Candidato pp
•

Em entrevista à Rádio Milenar, Lílian que terá um mandato de
dois anos, disse que o partido está aberto ao diálogo e negocia
ções com todas as siglas, sem restrição, e não descartou a

ram contra a ação. Um deles, que teve preju
ízo de R$ 2 mil com a ação, disse que até

concorda com as exigências dos fiscais, mas
acredita que deveria ter sido informado an

tes sobre as normas às quais deveria ter se

adequado.
Outro comerciante reclamou - "Não fo

mos informados de que teria' de ter isso".

No mesmo dia, a Vigilância Sanitária de Três

Barras realizou operação semelhante. De acordo com
a secretária de Saúde Ana Claudia Quege, o resulta
do da ação não pode ser divulgado porque ainda
não foi encaminhado ao Ministério Público.

PROTESTOS

Comerciantes de Irineópolis protesta-

possibilidade de o PP lançar o seu pai, Roberto Batschauer (pre
feito por duas vezes), como seu cabeça de chapa para disputar
a prefeitura nas eleições de 2008. Salientou que Roberto continua
como "soldado do partido, participando das reuniões e atuando
como nosso conselheiro". Na ocasião, anunciou ainda, com a

ficha abonada pelo deputado Silvio Dreveck, a filiação de Silvio
Sieslak, da localidade da Serrinha.

Mers Irineópolis
O deputado federal Carlito Mers

(PT) - foto - vem a lrineópolis ama
nhã, para um encontro com li

deranças do seu partido e a.

população de São Pascoal, a
partir das 9 horas no salão
de festas da capela local.
Anunciará a liberação de
verbas federais para a ad
ministração municipal cons
truir um Posto de Saúde e a

rede de abastecimento de
água para a comunidade.
Carlito proferirá palestra,
abordando o Programa
de Aceleração do
Crescimento
(PAC), agricultura
e biodiesel. Man
terá encontro re

servado com a

cúpula do diretório
petista para tratar das eleições municipais em 2008. Após o almo
ço que o PT oferecerá no mesmo local do encontro, o parlamentar
participa de entrevista na Milenar FM.

justifica que, "devido ao crescimento da cidade e a necessidade
de se localizar a existência de lombadas, ruas preferenciais, es
colas, igrejas, hospital, posto de saúde e outros prédios públicos,
é Imprescindível a colocação de placas de sinalização bem visí
veis e dentro das normas que preconizam o Código de Trânsito
Brasileiro".

The Flash
»> Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Irineópolis, pro

move seminário dia 3 de maio, a partir das 9 horas, no salão de
festas da Igreja MatrizSenhor Bom Jesus, sobre o plantio do
Girassol. À tarde, os agricultores participam de Dia de Campo nas
localidades de Luis Cláudio Lopes, Renato Meirelles e de Rogério
Konkel, para praticar o que aprenderam na teoria.

»> Aprovado pela Câmara Municipal, dia 1 O de abril, Projeto
de Lei do Legislativo, de autoria do vereador Geraldo Orlonski
(PSDB), que denomina o prédio do Terminal Rodoviário de Passa

geiros de Irineópolis como ''Terminal Rodoviário de Passageiros
Richart Frnczak".

.

»> Em maio, será fundada na localidade de Colônia Escada,
a Associação dos Agricultores e Fruticultores de Irineópolis. De
acordo com o agricultor Luis Carlos Lopes, um dos idealizadores
na nova entidade, a associação será aberta à filiação de aqricul
tores dos municípios vizinhos.

»>Município de Canoinhas poderá ganhar um IFErlnstituto
Federal de Educação Tecnológica. A novidade foi anunciada pelo
ministro da Educação, Fernando Adad, terça-feira, 24, em Brasília,
durante o ato de lançamento do pacote que prevê a instalação de
sete escolas técnicas em cidades-pólo em SC. Terá capacidade
para atender até 1,5 mil estudantes da região do Contestado.

>>> Prefeito de Porto União tirou 15 dias de licença para
tratar de assuntos particulares e revisão geral das condições de
sua saúde. Em exercício no comando da administração municipal,
o fiel companheiro, vice-prefeito, Érico Rosencheg.

»> Bruna Tavares, ex-BBB, terceira colocada na sétima
edição do programa, que estudou na EEB Luiz Bertoli, em Taíó, foi
aluna de 1 ª a 4ª do Ensino Fundamental da pedagoga Cláudia
Terezinha Schüssler Amorin, irmã do prezado amigo Jair
Schüssler, gerente da agência do Banco do Brasil de Irineópolis.
Ela revelou que, de fato, Bruna é persistente e luta com muita
garra por aquilo que deseja. Na foto, a professora Cláudia com a

filha Valeska (E) e o marido Adelar Amorin.

Sinalização Urbana

Na sessão da Câmara Municipal do dia 17 de abril, foi apro
vada indicação do vereador Angelo Marcos Borges (PMDB) -

foto - para que a administração municipal providencie placas de
sinalização no perímetro urbano da cidade. Para o parlamentar, as
placas devem conter indicações precisas para melhor visualização
dos transeuntes locais, e, principalmente dos visitantes. Borges

Em Canoinhas:
(47) 3627�2486

Rua: Getúlio Vargas, 840
(ao lado da Eletro Band) * CONSULTE CONSULTOR www.uninter.com.br
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Governo do Estado adquire
casas populares em Canoinhas
Inicialmente, 55 modelos econômicos pré-fabricados foram
adquiridos da empresa Lavrasul �

fi

CANOINHAS - Em reunião na quarta-feira, 25, o
secretário regional Wilson Pereira (pMDB), a presidente
da Cohab/SC, Maria Darci Mota Beck, em parceria com a

Empresa Lavrasul S.A., anunciaram a compra de 55 casas

populares ainda este ano na região de cobertura da SDR
Canoinhas.

As casas serão pagas pelo Governo e pré-montadas
pela Lavrasul.

Quarenta ficarão na sede da regional e 15 serão mon

tadas em Bela Vista do Toldo.

Durante a reunião, que contou ainda com a presença
do vice-prefeito Edmilson Verka (PSDB), do vereador

Juliano Seleme (PPS) e dos diretores da Lavrasul, Thales
Zugman e Julio Zugman, foram discutidos assuntos
pendentes da primeira reunião que foi realizada em

Florianópolis na Casa da Agronômica com o governador
do Estado Luiz Henrique da Silveira (pMDB) há um ano.

As casas pré-fabricadas são consideradas de baixo

custo, numa média de R$ 10 mil por unidade.
Pereira destacou que o Governo do Estado vem pro

porcionando oportunidades nunca vistas em outros go
vernos, para que empresas e indústrias da região possam
estar colocando seus produtos no mercado. "É o nosso

produto que vai ser levado a todo o Estado, para nós que
somos canoinhenses é um grande orgulho", afirmou.

Para Julio Zugman é "a recompensa de um esforço

Autoridades visitaram protótipo na Lavrasul

de mais de 50 anos da empresa em Canoinhas". As casas

populares, construídas em chapas compensadas, são co
muns nos Estados Unidos e Europa, mas pouco
divulgadas no Brasil.

O projeto inicial do Governo do Estado e Cohab

para esse ano é de fechar um contrato de aproximada
mente 5,3 mil casas inicialmente, destacou Maria Darci.

Ela ainda mencionou que essas casas terão um custo sim

bólico para a população de baixa renda, pois serão adqui
ridas com recursos do Governo do Estado. "Para fechar
esse contrato só estamos aguardando uma certificação de
durabilidade por parte da diretoria da Empresa Lavrasul",
finalizou Maria Darci.

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS - SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312-1ºANDAR -CENTRO

CANOINHAS - CEP 89460-000, Telefone: (0X>.<47)3622-4715

EDITAL DE PRAÇA E
LEILÃO

PROCESSO N° AT 00065-2006-021-12-00-4
Exeqüente: Gilson da Silva
Executado : Horst Borchardt - ME

PRAÇA: 28/05/2007, às 14:00 horas.
LEILAO: 11/06/2007, às 14:00 horas.

Bem: 1) (uma) camioneta GM/D20 Custom S, placas LZX
7241, ano de fabricação e modelo 1992/1992, cor verme
lha, a diesel, código do RENAVAM 551957891, com

carroceria em madeira, em razoável estado de conservação
e funcionamento, de propriedade do executado, avaliada
em R$ 26.000,00 (vinte e seis mil reais).
TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 26.000,00 (vinte e seis mil
reais).

PROCESSO N° AT 00399-2006-021-12-00-8
Exeqüente: Cormelio Ramos
Executado: Ruey Shop Indústria e Comércio de Tratores
Ltda.

PRAÇA: 28/05/2007, às 14:00 horas.
LEILAO: 11/06/2007, às 14:00 horas.

Bens: 1) (um) assador giratório Progás, modelo PRP-322/
482, número de série 5153, fabricado em dezembro de
1998, 220v, sem uso, em bom estado de conservação, ava
liado em R$ 1.850,00 (um mil oitocentos e cinquenta re

ais); 2) (uma) furadeira de banca profissional, Motomil,
modelo FB160, nova, sem uso, com motor elétrico kohlbach,
modelo 48/56, 1/2 cv, avaliada em R$ 550,00 (quinhentos
e cinquenta reais); 3) (uma) máquina alumincorte Somar,
modelo 10052, com motor elétrico Kohlbach, monofásico,
dois pólos, 3.0 cv, 110/220v, em ótimo estado de conserva

ção, avaliada em R$ 700,00 (setecentos reais).
TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 3.100,00 (três mil e cem reais).

PROCESSO N° CPE 00542-2006-021-12-00-1
Exeqüente: Luizandro Mendes de Souza
Executado: Sueli Aracemio Madeira

28/05/2007, às 14:00 horas.
11/06/2007, às 14:00 horas.

DR. LAURO STANKIEWICZ
Juiz do Trabalho

Bem (s): 1) (uma) máquina para sorvete tipo americano,
bege, sem identificação de marca e modelo, desativada,
em razoável estado de conservação, avaliada em R$ 800,00
(oitocentos reais); 2) (uma) televisão Philco duetto 14,
modelo PVT-1412, de 14 polegadas, colorida, em funcio
namento, com videocassete acoplado (Auto Head Cleaning
VHS M-PAL), que não funciona, sem controle remoto, em

razoável estado de conservação, avaliada em R$ 160,00
(cento e sessenta reais); 3) (um) refrigerador Prosdócimo,
modelo R-34, cor caramelo, em razoável estado de conser

vação e funcionamento, avaliado em R$ 220,00 (duzentos
e vinte reais).
TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 1.180,00 (um mil cento e oi
tenta reais).

PROCESSO N° RT 00845-2006-021-12-00-4

Exeqüente : INSS e Dr. José Cidral da Costa (Procurador da
Reclamante)
Executado: Trans Giovana LIda

PRAÇA: 28/05/2007, às 14:00 horas.
LEILAO: 11/06/2007, às 14:00 horas

Bem (s): 1) (uma) impressora Epson LX 300, número de
série ETUY087794, em razoável estado de conservação e

funcionamento, avaliada em R$ 350,00 (trezentos e

cinquenta reais); 2) (uma) impressora HP oflice Jet v40,
multifuncional, número de série MY15UB4027-C8413A, erri
funcionamento e bom estado de conservação, avaliada em

R$ 300,00 (trezentos reais).
TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 650,00 (seiscentos e cinquenta
reais).

Obs: Os bens serão arrematados à vista ou mediante sinal
de 20% (vinte por cento) no ato da arrematação e o saldo
em 24 (vinte e quatro) horas. Na ocasião do leilão, os bens
serão vendidos pela melhor. oferta, desde que não seja
caracterizado preço vil. Havendo a suspensão ou extinção
da execução em virtude de acordo antes da hasta pública,
esta somente será suspensa após o pagamento das custas e

demais despesas processuais. Eventuais ônusexistentes
sobre os bens levados a praça/leilão deverão ser verificados
pelos próprios interessados junto aos órgãos competentes.
Ficam desde já as partes, seus cônjuges, se casados forem,
credor hipotecário, usufrutuários ou senhorio direto, haven
do, INTIMADAS pelo presente EDITAL, para todos os atos

aqui mencionados, caso encontrem-se em lugar incerto e

não sabido, ou não venham a sei localizados pelo Sr. Ofici
ai de Justiça, suprindo assim, a exigência contida no art.

687, §5Q do CPC.

Canoinhas/SC, .19 de abril de 2007

Sexta-feira, 27de abril de 2007.J/)

SINDICATO DAS EMPRESAS DE TRANSPORTERO
DOVIÁRIO DE CARGAS DO VALE DO CANOINHAS

ELEiÇÕES SINDICAIS.
AVISO

SINDICATO DAS EMPRESAS DE TRANSPORTE RODOVIÁRIO DE CARGAS DO
VALE DO CANOINHAS - SINDIVALE

Rua: Três de Maio, 248 - Edifício Centro Empresarial de Canoinhas - Fone: (47)
3622-7488

-.

CEP: 89460-000 - Canoinhas - SC.

Em cumprimento ao disposto no Art. 21, item III da Portaria nº 3.437 de 20 de
dezembro de 1974, comunico que foi registrada somente uma chapa, como concorrenta
a eleição a que se refere o Edital publicado no Jornal nº 2.781 de 13 de abril de 2007.

DIRETORIA
EFETIVOS
Gerson F. M. Gallotti
Wilmar Cruz dos Santos
Beno Fredolin Fuck
Marcos Granemann

CONSELHO FISCAL DELEGAÇÃO FEDERATIVA
EFETIVOS EFETIVOS
Renato Schulukat Gerson F. M. Gallotti
Allan Olsen Marcos Granemann
Renato Roberto Olsen

SUPLENTES
Alexandre Gustavo Fuck
Silvio Alves Jientara
Lauro Martinhuck
José Szostak

SUPLENTES SUPLENTES
Dalson Fuck Allan Olsen
Terezinha Maria Roque Beno Fredolin Fuck
íris K. Jientara

Nos termos do Art. 61 da Portaria acima mencionada, o prazo para impugnação de
candidatura é de 5 (cinco) dias, a contar da publicação deste aviso.

Canoinhas - se, 26 de Abril de 2007.

GERSON F. M. GALLOTTI
PRESIDENTE

OBS. A eleição dar-se-á dia 09 de Maio de 2007, no seguinte endereço:
Rua: Três de Maio, 248 - Edifício Centro Empresarial de Canoinhas - Canoinhas

- SC

1922. Isenta do Imposto de Renda - Ato Declaratório DRF-ST n' 86/70. Inscrição no

Cadastro nacional de Pessoa Jurídica 83.786.186/0001-83

Regist. No Cons.Nacional de Serviço Social- MEC - em 02·09·53. pelo processo n' 17.812/53. Praça Lauro

Muller. 566 - Fone: (47) 3622-4405. 89460-000 - CANOINHAS - SANTA CATARINA

. EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLÉIA GERALORDINÁRIA

Consoante ao que dispões' a letra "A" do Artigo 32° e do Artigo 41 ° do Estatuto Social,
ficam convidados os senhores associados da Sociedade Beneficente Operária, para a

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, a realizar-se no dia 30 de abril de 2007, em sua sede
social, na rua Vidal Ramos, número 560, às 19:00 horas em primeira convocação com a

maioria dos associados e, trinta minutos após com qualquer número de associados
presentes, para deliberarem sobre a seguinte
ORDEM DO DIA

a) -Eleição de um membro efetivo para o Conselho Deliberativo;
b) -Eleição da Diretoria Executiva;
c) -Eleição de 05 membros efetivos e 03 membros suplentes para o Conselho Fiscal;
d) -Discussão, rejeição ou aprovação do Balanço Anual;
e) -Outros assuntos de interesse da Sociedade.

OBSERVAÇÃO 1 - As nominatas dos candidatos ao Conselho Deliberativo e do Conselho
Fiscal, bem como as chapas dos candidatos a Diretoria Executiva, deverão ser registradas
na Secretaria da Sociedade, quarenta e oito horas antes das eleições, devendo os

mesmos estarem presentes na Assembléia Geral Ordinária e estarem quites com a

Tesouraria. A eleição será encerrada às 20:00 horas.

OBSERVAÇÃO 2 - O Conselho Deliberativo bem como o Conselho Fiscal eleitos, em sua

primeira reunião, deverão eleger entre si, seu Presidente e Secretário.

Canoinhas, 10 de Abril de 2007.

SOCIEDADE BENEFICENTE OPERÁRIA
Conselho Deliberativo

Agência de Desenvolvimento Regional Integrado do Planalto Norte
Catarinense - ADR-PLAN.

RETIFICAÇÃO EDITAL DE

CONVOCAÇÃO
O presidente da Agência de Desenvolvimento Regional Integrado do Planalto
Norte Catarinense - ADR-PLAN, Sr. GERSON FRANCISCO MARCINICHEN
GALLOTTI, convida a todas as entidades colaboradoras fundadoras e patroci
nadoras que compõem esta entidade, para participar de Assembléia Geral Ordi
nária a realizar-se no dia 02/05/2007, às 19:00 horas, nas dependências
do Centro Empresarial de Canoinhas, com a seguinte pauta:
� Aprovação Demonstrativo Financeiro 2006;
� Apreciação relatório anual de atividades;
� Eleição da nova Diretoria da ADR-PLAN, para gestão 2007/2009;
� Assuntos Gerais.
Certos de sua importante presença.

. GERSON FRANCISCOMARCINICHEN GALLOTTI
Canoinhas, 05 de abril de 2007.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vampiros Psicológicos - 2a Parte

Os efeitos em
nossavida

ção real dos problemas potencializam seus pro
blemas e defiCiências, mergulham no seu mundo
obscuro. A principal característica dos habitan
tes da zona fantasma é uma total falta de identi
dade, as pessoas agem como se estivesse
alheia a sua própria vontade, como se a vida
não fosse delas, elas perdem a vontade de vi
ver a própria vida, vivendo apenas uma vida
paralela direcionada aos seus problemas. E quan
to mais mergulham nesse universo, mais se iso
lam, abandonando por completo as coisas que
mais gostam de fazer e as pessoas do seu con

vívio diário. Tal atitude é explicada pela necessi
dade de vivenciar apenas seus

problemas, fechando as portas
para pessoas que se tirem da
zona fantasma. Após algum tem

po essas pessoas se acostumam
com a depressão e passam a cur

ti-Ia, procurando outras pessoas
depressivas, literaturas depres
sivas, música depressivas, como
buscando aliviar seu sofrimento
pela dor dos outros. Tal fenôme
no ocorre pela perda da sua ener
gia vital. Num primeiro estágio o

habitante da zona fantasma não
admite que está com problemas,
continua vivendo no seu mundo,
com sua percepção da realidade

alterada, inconscientemente acha que está bem
e não admite seu estado melancólico. Neste es

tágio o indivíduo só convive com os demais habi
tantes da zona fantasma, pois os mesmos não
as deixam sair.

Quando estamos na: zona fantasma passa
mos a viver uma outra vida, Cheia de medos e

temores, somos totalmente influenciados por uma
. realidade própria e falsa, fazemos coisas das

'quais mais tarde duvidamos. Perdemos nossa

identidade, nossa auto-estima, deixamos de acre
ditar em nós mesmos. A partir do momento em

que temos consciência do que esta acontecen

do conosco, começamos a identificar aqueles
que nos sugam, o que é o primeiro passo para
sair da zona fantasma.

Quando convivemos muito tempo com es

sas pessoas e no seu plano psíquico, quando já
somos habitantes da zona fantasma, nossa vida
não caminha, ficamos parados, estagnados no

tempo. Somos sugados diariamente e essa luta
nos deixa totalmente extenuados, nossa ener

gia escoa, passamos também a emanar cargas
negativas, somos pessimistas,
não temos mais luz. Pela nossa

falta de energia, nossa vida pes
soal acaba ruindo, pois estamos

sempre no negativo. Nossa vida
profissional entra em colapso, de
vido à corrente negativa que nos

" envolve, provocada por essas
pessoas invejosas que não nos

deixa crescer. Acreditamos que
somos eternos fracassados, é só
isso que vamos obter. Ficamos
frios, totalmente sem emoções,
sem sentimentos, egoístas, só
pensamos nos nossos proble
mas, e com isso vamos nos afas
tando do mundo real e caindo no nosso próprio
mundo.

Parece que andamos, andamos, mas não
saímos do lugar, o efeito é de uma âncora, fica
mos ancorados enquanto o tempo passa, e quan
to mais o tempo passa, essa âncora fica mais e

mais pesada.
.

o QUE É ZONA FANTASMA?
Quando uma pessoa tem sua energia

sugada, ela permanece numa zona fantasma,
onde não se vive, apenas se vegeta. Toda sua

energia dinâmica foi retirada e a pessoa fica em

um estado de letargia, sem vontade de reagir ou
lutar. Ela se sente viva, mas está tecnicamente
morta, pois não tem vontade de levar uma vida
normal, vivendo no seu depressivo mundo inte
rior. A zona fantasma é um universo paralelo
onde nada parece ser como é, as pessoas per
dem a dimensão da realidade, perdem a percep-

FonteCEPPAR

Próxima semana: Sintomas e defesas

Farmácia

Acromegalia
to da região frontal e da testa; 3) o queixo fica
proeminente; 4) espaçamento entre os dentes
e perda dentária; 5) aumento do volume do
tórax, do nariz e dos genitais; 6) os lábios

engrossam.
Como GH e IGF-1 agem em todos os tecidos
do corpo, a produção excessiva afeta múlti

plas funções orgânicas, provocando as se

guintes alterações: a pele se torna espessa,
oleosa, propensa à acne, deformada pelo apa
recimento de preg§s. Os pacientes apresen
tam sudorese exagerada; alterações respira
tórias: obstrução de vias aéreas, alimento das
dimensões da língua, dificuldade de respira
ção durante o sono e espessamento das cor
das vocais que tornam a voz mais grave; alte

rações cardiovasculares: aumento do volume
do coração, hipertensão arterial, insuficiência
cardíaca, arritmias, fadiga; alterações

.

gastrointestinais: aumento de volume do fíga
do, pâncreas e outros órgãos. Pode haver

formação de pólipos intestinais; alterações
metabólicas/endócrinas: diabetes, intolerância
a carboidratos, resistência à insulina, aumen
to dos níveis de colesterol e dos triglicérides,
nódulos na tireóide, diminuição da libido, saída
de leite pelos mamilos da mulher e alterações
menstruais; alterações músculo-esqueléticas:
dores articulares, osteoartrite, formigamentos
e alterações de sensibilidade da pele, síndrome
do túnel do carpo, osteopenia (diminuição da
massa óssea) e osteoporose; alterações neu
rológicas: dor de cabeça persistente; altera
ções oftálmicas: distúrbios visuais e redução
do campo visual.

• DIAGNÓSTICO
O diagnóstico pode ser confirmada por dois
exames de sangue: as dosagens de GH e de
IGF-1. Ainda é feito um tipo de exame de san

gue no qual o GH é dosado depois da ingestão
de uma solução açucarada. Depois que o di

agnóstico foi estabelecido, uma série de exa

mes de imagem (tomografia computadorizada,
ressonância nuclear magnética, etc.) é reali
zada para detectar a presença de tumores na

hipófise ou em localizações mais raras.
.

A acromegalia é uma doença crônicaque
surge quando a hipófise, glândula de

secreção interna, produz quantidades
excessivas de hormônio do crescimento

(GH). O nome acromegalia é reservado
à produção excessiva de GH na vida

adulta, quando as cartilagens de cresci
mento já se encontram fechadas, inati
vas. Quando o excesso de GH ocorre na

infância ou na puberdade, antes do fe
chamento dessas cartilagens, a ação do
GH provoca crescimento excessivo na

estatura, e o quadro recebe o nome de

gigantismo.

• CAUSAS
Acromegalia e gigantismo são causados pela
produção exagerada de GH e de IGF-1. Em
98% dos casos, a produção excessiva está
associada à presença de tumores benignos
da hipófise: os adenomas. Os 2% restantes

compreendem casos raríssimos de tumores

malignos instalados na hipófise, de tumores que
estimulam a hipófise a produzir GH ou de tumo
res produtores de GH localizados no pâncre
as, pulmões ou em outros tecidos. Existem, ain
da, alguns casos de formas familiares da do

ença.
A doença é rara. Calcula-se que ocorram 50 a

70 casos por milhão de pessoas. Mulheres e

homens são acometidos na mesma proporção.

• SINTOMAS
A acromegalia pode causarmudanças na apa
rência física, mas como a doença costuma

evoluir no decorrer de vários anos, seus si
nais podem ser confundidos com os do enve

lhecimento. Muitas vezes, o diagnóstico é feito
casualmente por um médico que reconhece o

aspecto físico do portador da doença num

ambiente público ou quando se compara a fo

tografia atual do paciente com uma antiga. As
características mais importantes são: 1) mãos
e pés crescem, os sapatos não servem mais,
os anéis não entram nos dedos; 2) alargamen-

I

WagnerHaroldo Pelagio
urologia e gerontologia

cr�M- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa, 110 Fone: 3622-1606

Fazemos medicamentos

Ifi)

Qualidade ern 10

- Produtos odontológicos - Flor�is de Bach
- Produtos veterinários - Medicamentos controlados

I-Cosméticos (ex. Fluoxetina, Paroxetina)
ugar

- Dispomos de Assistência Farmacêutica

para a melhor orientação do uso do seu medicamento

'fr 3622-3658 \ 3622-8618Não compre preço
Compre qualiClade R. Coronel Albuquerque nO 701 - Canoinhas - SC

'

Clínica dI FisioteraOia

Rua: RolandoMalucalll, 288 -
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Preocupado com a preservação da. hlstórta, Jorqe de Souza
acaba de lançar Casa Brasileira,� I:ivro que recorda os pioneiros
de Três Barras, entre eles, seu pai, Cyríaco Fellcto de Souza

_&despretensão
com que Jorge fundou a Casa Brasileira, comércio de

de Souza, 78 anos recém- secos e molhados que dá título ao

ompletados, fala sobre a his- livro de Jorge.
tória de Três Barras é comovente. Tan- Cyriaco sempre teve acentuado
ta é a despretensão que foi um pie- grau de patriotismo, devotando um

sente de aniversário dos filhos que o -grande amor por Três Barras. Foi um
levou a publicação do romance Casa católico fervoroso - antes da criação
Brasileira, fruto de uma compilação da paróquia de Três Barras, os padres
de textos escritos por Jorge ao longo franciscanos que vinham ministrar

dos anos, na tentativa de preservar a ofícios religiosos à população da vila,
história de Três Barras e, especialmen- sempre faziam refeições gratuitamen-
te, de seu pai, Cyriaco Felício de Sou- te em sua casa.

za. O livro foi lançado na quinta-fei- Apaixonado pela literatura do

ra, 19, na Câmara dos Vereadores de igualmente nacionalista Monteiro
Três Barras, com a pompa e a circuns- Lobato, apaixonou-se pela questão
tância que o ex-ferroviário da Lumbêr-c do petróleo. Sempre ligado a políti
não está acostumado, mas que sabê> "cos como o ex-governador Nereu
ser necessária para chamar atenção do Ramos, com quem trocava corres-

povo para a preservação de sua his- pondência, tentou influenciar para que
tória. o petróleo brasileiro fosse nacionali

zado, impedindo a participação estran-
OJ PIOWEIF,USM,(QJDEC'tIiUAC;()j

Cyriaco era homem de muitos

filhos. "A cada dois anos tinha um",
conta Jorge ressalvando que a des

peito do numeroso time de crianças
em casa, Cyriaco dava atenção a to

dos, sem discriminar nenhum. "Pa

pai era coruja", brinca.
Nascido em 1888 em Cabeçudas,

Itajaí, Cyriaco desembarcou em Três

Barras em 1918, a fim de trabalhar na
Southern Brazil Lumber. Em 1921

mudou radicalmente de ramo ao co

meçar a trabalhar como padeiro e con

feiteiro. Casou-se em 1925 com Elza

Borchert, de origem alemã com quem
teria sete filhos.

Foi justamente em 1925 que

CASA.BRASilEIRA,
A Casa Brasileira traz boas lem-

gelra.
A iluminação elétrica, ponte so

bre o rio Negro e a emancipação polí
tica de Três Barras foram algumas das

conquistas que tiveram participação
de Cyriaco.

Em 1961, quando Três Barras

finalmente foi emancipada, o gover
nador Celso Ramos chegou a nome

ar Cyriaco prefeito, mas como ele es

tava bastante doente, assumiu seu

filho, José Felício de Souza. Pouco

mais de um ano depois, Cyriaco fale

ceu com a satisfação de ver todos seus

pleitos cumpridos.

Genética: a exemplo do pai, Jorge é um homem de "muito filhos" - nove no total

branças a Jorge, que parece ter passa
do umaj_nfância memorável. Com a

mãe aprendeu a língua alemã. "Papai
achava graça ouvir uma criança de dois
anos falando alemão", conta entre ri

sos.

A vida em Três Barras era tipica
mente interiorana. "Havia muitas ár

vores.frutíferas e animais, até macaco
tinha- na minha casa", conta.

- É com fascinação que Jorge lem
bra da Casa Brasileira, uma das pri
meiras casas de comércio de três Bar

ras, que tinha seu lucro centrado ba

sicamente na Lumber.

"Tsso.porque a maioria dos clien

tes da Casa era funcionário da madei
reira estadunidense. "Todos tinham

muito orgulho da Lumber. Elés trou
xeram conforto à cidade, com insta

lações sanitárias, hospital, cinema,
coisas que nem joinville e Curitiba

tinham", conta.
Estas maravilhas, no entanto,

eram restritas a quem interessava a

empresa. As casas dos funcionários
da Lumber, na vila construída pela
empresa, tinham calefação (a exem

plo das casas estadunidenses) e água
quente, "um luxo para a época".

A iluminação, por exemplo, era
exclusividade da vila da empresa. "Da
nossa escuridão, víamos tudo ilumi

nado", romantiza Jorge lembrando

que fora da jurisdição da Lumber não
havia energia elétrica.

Boa parte do livro de Jorge é

dedicado a Lumber, que ainda exerce

fascínio sobre ele. "Aonde eles iam

levavam os trilhos", comenta lem

brando a cumplicidade entre o siste

ma ferroviário e a devastação das flo
restas nativas da região, promovida
pela Lumber. "Morávamos a um

quilômetro dos trilhos, mas ouvía

mos o apito dos trens da Lumber",
recorda.

o COMÉRCIO
Para diferenciar a área de mais de

900 mil km2 pertencentes a Lumber,
do resto de Três Barras, era comum

chamar o centro de Comércio. O pro

gresso caminhava a galope. Tanto que
mesmo antes de ser emancipada, Três
Barras tinha três hotéis, que foram
extintos depois da queda da Lumber.

Existiam ainda três salões de festas -

Jorge: "Morávamos a um quilômetro dos trilhos, mas ouvíamos o apito dos trens"

Tresbarrense, Ucraniano e Polonês -

e o movimento no comércio era in

tenso. O distrito vivia uma

efervescência em todos os sentidos.

Estrangeiros chegavam em Três Bar

ras a todo o momento. "Essa mistu

ra de raças deu uma formação boa

pra quem estava em volta deles (imi
grantes)", opina Jorge.

Voltando um pouco no tempo,
Jorge lembra as histórias que seu pai
contava sobre a Guerra do Contesta

do. "Enquanto que os jagunços luta

vam com facões e pedaços de pau, a

Lumber armou mais de 200 homens

com armamento importado dos Es

tados Unidos", compara.
Jorge lembra ainda que a Lumber

pouca importância deu aos jagunços,
porque o próprio Exército Nacional

se encarregou de defendê-la.

em dado importante da histó

ria da Lumber no Brasil é revelado

por Jorge no livro - Percival

Farquhar, maior acionista da Lumber,
nunca esteve no Brasil conforme al

guns historiadores afirmam.

Jorge terminou a apresentação
do livro na sexta-feira, 20, no anfitea

tro da UnC, deixando um exemplo.
Alguém pede para ele comentar so

bre o retorno aos estudos e ele, mo
destamente, conta que está empolga
do com o retorno aos bancos escola

res em Balneário Camboriú, onde
mora atualmente. Terminou o Ensi

no. Fundamental ano passado e ago
ra está ceri:o de que concluirá o Ensi

no Médio. É com essa mesma mo

déstia que ele reconstrói a trajetória
do livro, "Primeiro escrevi num ca

derno, depois me deram um com

putador e quando vi meus filhos

publicaram este livro", coma, não dis
farçando a satisfação pela idéia colo-'
cada em prática pelos filhos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Governo federal deve liberar R$ 35 mUihões para construir sete
unidades em se

novo Plano de Desenvolvimento da

íl; Educação (PDE), lançado na terça

feira, 24, pelo ministro Fernando

Haddad, em Brasília, evento do qual
participou o prefeito de Canoinhas.

Leoberto \'{'einert (PlVIDB), trouxe
uma ótima notícia para Canoinhas.

A criação dos Institutos Federais
de Educação Tecnológica (Ifets), ins
tituições de ensino supenor

especializadas em educação profissi
onal e tecnológica, deve contemplar
Canoinhas entre 150 cidades de todo

o País.

A previsão é que os Ifets funcio

nem em diferentes modalidades de

,�nsino, abrangendo desde a Educa

ção de Jovens e Adultos,
profissionalizante e doutorado. De

acordo com o plano, as instituições
federais de educação profissional que
já existem poderão se inscrever vo

luntariamente para fazer parte do

novo modelo. A prioridade dos Ifets

será a oferta de cursos

profissionalizantes de nível médio,
com o objetivo de fortalecer o ensino

técnico integrado a esse nível de ensi

no, que terá metade do orçamento

previsto para os Ifets,
Na educação-profissional, a pri

oridade será cursos delicenciarura em

Físiea;Química,Matemática e Biolo-

gia que vão receber 20% dos investi-
(� ,

mentos, mas a decisão será tomada

por conselhos criados nas próprias
cidades contempladas.

O Plano prevê a construção das

150 escolas federais em quatro anos.

Com isso, até 2010, a rede federal de

educação tecnológica alcançará 350

unidades, distribuídas em todos os

Estados e no Distrito Federal. Para

tanto, o governo pretende investir

RS 750 milhões.

R$ 35·MILHÕES EM se
Pelo menos RS 35 milhões se

rão investidos em Santa Catarina.

O pacote prevê a instalação de

.ti/sete escolas técnicas em cidades-pólo.
no Estado até 2010. Além de

Canoinhas, Criciúma, Gaspar, Itajaí,
Lages, São :\Iiguel do Oeste e Videira

receberào as escolas com capacidade
para atender até 12 mil estudantes

catannenses.

O investimento - cada unidade

está orçada em RS 5 milhões - será

custeado integralmente pela L'niâo.

;\ ordem de implementação deve ser

definid� pelo Xíinisrério da Educa

ção por meio de propostas que serão

encaminhadas pelos municípios.
Cm rauking C0111 as ponruacôes

Weinert: "Trabalhando nossos talentos, investimentos são conseqüência"

de cada cidade deve indicar os primei
ros contemplados. Algumas
contrapartidas das prefeituras, como
a doação de área destinada a

implementação da unidade, com área

média de 20 mil metros quadrados,
podem acelerar o processo. Os mu

nicípios que oferecerem áreas

construídas também poderão ter pri
oridade.

A avaliação das propostas enca

minhadas pelos municípios inicia na

quarta-feira,2.
De acordo com o prefeito

Leoberto \'('einert (PlVIDB), para
Canoinhas fica inviável oferecer o es

paço físico simplesmente porque este

rião existe, mas nos próximos dias

os terrenos pertencentes ao murucí

pio ou que estão sendo reinvidicados,
como é o caso da área doada a uma

empresa chinesa no bairro Campo
d'Água Verde, que há mais de cinco

anos se arrasta e não constrói nada,
visando indicar a melhor área para

abrigar o Ifet,
Ao chegar em Canoinhas na tar

de de quarta-feira, 25, \'{:'einert se

mostrou empolgado com a novida

de. "Trabalhando as nossas vocações,
desenvolvendo nossos talentos, os

investimentos de indústrias na cida

de é uma conseqüência natural", co
memorou.

julho. Em seguida, serão realizados

concursos públicos para contratação
de cerca de 100 professores e funcio

nários para cada Ifet.

Outras cinco escolas técnicas

(Cefets) já estão em funcionamento

no Estado - em Florianópolis, São

José, Joinville, Chapecó e Jaraguá do

Sul. A previsão é que a unidade de

Araranguá seja inaugurada no segun
do semestre do ano. Com o lança
mento do PDE a intenção é que os

Cefets se transformem em Ifets, o
que permitirá oferecer também cur

sos de nível superior.

I!JF.S.€:

A interiorização da Universida

de Federal de Santa Catarina (UFSC)
também está prevista no Plano de
Desenvolvimento da Educação. Este
processo já começou há alguns anos

- Canoinhas, inclusive já mantêm três

cursos à distância da UFSC na E.E.B.

Santa Cruz -, mas a intenção é de

construir novos campi da Universi

dade pelo Estado.

No projeto nào há detalhes so

bre onde serão instalados os três no�
vos campi nem o valor do investi

mento. As discussões realizadas até

o momento entre parlamentares
catarinenses e a reitoria da UFSC in

dicam que as unidades serão implan
tadas no Norte, Sul e Oeste do Esta

do.
A UFSC também deve procurar

se adequar ao PDE. ".\_ meta é abrir

ou ampliar o número de cursos no

turnos e reduzir os CU5toS com cada

aluno. ,.\_ instituição que cumprir as

regras deve ganhar mais verbas.

50 ESCOLAS. ATÉ 2010.

,.\_ intenção do go,-erno é inau

gurar 50 escolas a cada ano até 2010.

Inicialmente, cada unidade terá pelo
menos CInCO cursos profis
sionalizantes - os cursos também

serão escolhidos em debates regio
n:115. :\ licitado das obras inicia em

-.

\

liberada· 7:a\ parcelai do, a,rtigo' 170' p·ar�i
a:cadêmi:cos\ dalhn:C

cronograma de 2007 para repassar
mos as bolsas aos acadêmicos se

lecionados".

De acordo com a Legislação, a
obtenção ou renovação do benefí
cio pelo acadêmico ficará vinculada
à participação em programas e pro
jetos sociais, com visão educativa,
propostas pela Universidade em

projetos de extensão, aprovados
pelo Conselho de Desenvolvimen

to Regional comprovando 20 ho

ras semestrais. Os alunos da UnC

Canoinhas/Porto União, benefici
ados peío artigo 170, desenvolvem
atividades em Programas como o

CnC na Comunidade.
A seleção para destinar o arti

go 170 na UnC é realizada por uma

comissão formada por represen
tantes e acadêmicos da Universi

dade, representantes da Secretaria
de Desenvolvimento Regional, da
sociedade civil e Promotoria PÚ

blica. Na quarta-feira, 25, houve
assembléia para escollia de mem

bros da sociedade civil para faze

rem parte da comissão neste ano.

O Governo do Estado define

o valor do recurso repassado à Uni

versidade de acordo com o núme

ro de alunos e as verbas disponí
veis. Em 2006, o valor previsto
seria de mais de RS 830 mil para
bolsas do artigo 170 na UnC

Canoinhas/Porto União.

N:ova diretoria do D:CE toma posse

Deputado estadual Sérgio Grando prestigiou posse da nova diretoria

Grando, a professora Clarice

Galdêncio, representando o reitor

da UnC, professor \\i'erner Bertoldi
e o diretor acadêmico do campus
de Canoinhas/Porto União, Argos
Gumbowskv.

Eduardo Biswurn empossou
o novo presidente Delandir

Augustin, que também empossou
a vice-presidente Jarina Tiburski;
tesoureiro geral Elias David dos

Santos; diretor de políticas estu?an
tis Samuel Pinheiro dos Santos e a

diretora de pa tr im o n io Bruna

Arantes dos Santos.

CANOINI-ÍAS A 'sétima

parcela de 2006 da bolsa do Artigo
170 foi disponibilizada aos acadê

micos beneficiados da UnC

Canoinhas/Porto União, na quar
ta-feira, 11. O repasse de oito par
celas da bolsa deveria ter ocorrido
no ano passado, pelo Governo do

Estado.

O acadêmico só recebe o des

conto na mensalidade após os va

lores das bolsas serem liberados

pelo governo à Universidade. Os
recursos previstos no Artigo são

destinados ao auxilio de estudan

tes financeiramente carentes e os

que são portadores de deficiência

física ou que tiverem atestadas a

sua invalidez permanente. No ano

passado, foram selecionados na

UnC Canoinhas/Porro Uniào

com bolsas de estudos, de no mí

nimo 30%, 551 académicos e 19

com 100%, em função de serem

portadores de necessidades espe
ciais,

Segundo o diretor presidente
da UnC, Hamilton Wendt, para
este ano, ainda não foi assinado o

convênio que garante o benefício.

"O convênio entre Acafe e Secreta

ria de Estado da Educação, Ciência
e Tecnologia para as bolsas do Ar

tigo 170/2007 deve ser formaliza

do nos próximos meses. A partir
da assinatura do convênio, tere
mos a possibilidade de obter o

CANOINHAS - Àconteceu na

sexta-feira, 20, no Canoinhas Té

nis Clube, a posse da nova direto
ria do Diretório Central dos Estu

dantes (DCE) da CnC Canoinhas.

As lideranças estudantis foram

representadas pelo presidente da

Força Estudantil Demétrius Moura

e dos diretores da L'nião Catarinense
dos Estudantes (l.TE), diretor de

universidades pagas Alisson Luiz

Micoski e do c:liretor de comunica

ção Guilherme Pontes.

Dentre as autoridades, esteve
o deputado es tadual Sérgio

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Não há crise que supere o esforço;
a vontade e o trabalho do homem.

A você; que fez do seu trabalho a fórmula
de servir ao próximo; o nosso reconhecimento.

� 77 %iw=rwwremwWPW

(CHAMBER)
\ CANOINHAS • SANTA CATARINA

ij

>{;J"""'lb""''''''_''''''' EM MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS

(47) 3622-3636
RUA: COSTA, 763 - CENTRO

'510 trabalhador que comforça e dedicação
constrói um País cada vez melhor, levamos nossa

homenagem. Homens de boa vontade, conscientes
de seu dever e da união geradora depaz",

Fone: 1 ",4300
BR-280 Km 215,2 - Três Barras

ROCHA
EMPREENDIMENTOS LTOA

CREA 062.264/4

Fone/Fax: 3622-6716
Rua: Frei Menandro Kamps, 1615

o PROGRESSO DE UMA

NAÇÃO DEPENDE DAS MÃOS

QUE AJUDAM A PROGREDIR.

4)UE NESTE DIA 1.° DE MAIO,
TODOS OS TRABALHADORES SEJAM

RECONHECIDOS PELA SUA IMPORTÂNCIA.
PARABÉNS TRABALHADORES!

Parabéns!

EM CANOINHAS:
R. Coronel Albuquerque, 782
Fone: (47) 3622-4392

EM PAPANDUVA:
R. Tenente Ary Rauen s/no

==:Fone: (47) 3653-2270

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Parabéns Trabalhador!
o convívio diário com o trabalhador nos dá a dimensão de quanto
precisam de nossa ajuda. É preciso que todos façamos a nossa parte para

que possamos minorar um pouco o sofrimento de nossos semelhantes.
Aos trabalhadores de Canoinhas e região
o nosso abraço e o nosso respeito!

CREDICANOINHAS
Rua: Álvaro Soares Machado, 455
Fone: 3622-3311

chumacher
Areias e Are amassas Ltda.

Fones: (47) 3622-1550 e 3624-0018
Rodovia BR 280 sIn° - Bairro Água Verde - Canoinhas/SC

'
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Este dia e Um marco especial de
reconhecimento ao trabalhador. É nosso desejo
manifestar o respeito e a solidariedade que o

trabalhador merece, seja qual for a função que
executa. Em todos os setores da vida nacional, onde
quer que esteja desempenhando seu trabalho, o
trabalhador representa o segmento mais importante
da sociedade. A todos os trabalhadores,
o nosso abraço.

I!!J Câmara de

Dirigentes Lojistas
de Canoinhas/SC

CONVOCAÇÃO PARAASS�MBLÉIAGERAL
EXTRAORDINARIA

SENHORES ASSOCIADOS:
O presidente do CLUBE DE CAÇA TIRO E PESCAMAJOR TOMAZ VIEIRA,

convoca todos os associados para ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁ
RIA, a realizar-se em sua sede à Estrada Canoinhas à Três Barras, km 6, na
cidade de Três Barras/SC, no dia 31/03/2007 às 10 h em primeira convoca

ção, e às 11 h em segunda convocação, esta com qualquer número de
associados para tratar dos seguintes assuntos:

-> Confirmação quanto à adaptação do Estatuto Social às novas normas

vigentes;
-> Aprovação das contas do exercício anterior;
-> AtuaiizaÇdú UO quadro associativo; e

-> Apresentação das chapas e eleição da nova diretoria.
Sendo o que tínhamos para o momento, subscreve,
Atenciosamente

JOSÉ CARLOS RIBEIRO ZAN
Presidente

Sexta-feira, 27de abril de 2007

Parabéns trabalhadorl

AUTO ESCOLA
CENTRO DE FORMAÇAo

DE CO TORES
" '

Rua Paula Pereira, 430 - Centro
89460�000 - Canoinhas - SC

omemorando esta importante data, enviamos nosso
abraço a todos os trabalhadores, que com o suor

seu trabalho contribuem para o bem-estar de toda a

sociedade e o crescimento econômico de nossa terra.

Parabéns trabalhadores!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Trabalhadores ...

Parabéns Comemorem esta datal

Iruhulhndores!

('

Sexta-feira, 27de abrilde 2007

l... .....

o mundo se curva neste 10 de maio
para toda a classe trabalhadora,
reconhecendo sua importante função
em prol da humanidade.

II
Há homens que trabalham um dia e são bons.
Há outros

"., melhores.
Há o bons.
M

INDÚSTRIA QU(MICA lTDA.
Fone: (47) 3622-0729

tmq@tmq.ind.br
Canoinhas - se

Parabéns a todos
os trabalhadores!

DISTRIBUIDORA
E REPRESENTANTE

DOS PRODUTOS TIROL

. :

,
,
,

. !

Honrar e se orgulhar de seu

trabalho é um ato de integridade
e dignidade sem igual.

Para se construir uma nação
forte e solidária, o sentimento

de honra e orgulho pelo
trabalho é fundamental. _.

Sentimentos comuns a todos
os trabalhadores que fizeram

dessa terra um lugar de
progresso e honestidade.
Parabéns trabalhadores

tresbarrenses!

"Em todos os setores
onde quer que esteja
desempenhada sua

luta, o trabalhador
representa a parte
mais importante
da nossa sociedade".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Futsai
Embora perdendo as três últi

mas partidas, a equipe Canoinhas de

Futsal está classificada, 4.° lugar, para
o Campeonato Estadual que deve

começar em maio. Foi, talvez, a pior
participação de nossa equipe. Com
os acontecimentos desagradáveis dos'
últimos dias, a Associação está sem

cabeça; leia-se diretoria. Foi marcada
uma reunião na terça-feira, 24, na Bi
blioteca da Prefeitura, mas ninguém
apareceu.

E agora, como é que ficam, a

Associação e o time serão

desativados?
A fumaça da chaminé continua

expelindo fumaça escura ou preta.
Não foi por falta de avisos. Montar

um time dois ou três meses antes de

uma competição é dar com os bur

ros n'água.

Futebol de Campo
As equipe de futebol de campó

da Fundação Municipal de Esportes,
jogou no sábado, 21, em Mafra. Na

categoria sub-13, jogou duas parti
das da primeira fase, porém não lo

grou bons êxitos.

Duas. derrotas das três parti
das jogadas, a equipe não se classi

ficou para a fase seguinte. A equi
pe sub-17 segue na competição
com um empate diante de Rio

Negrinho, placar de 1 a 1. Para a

segunda fase será formado um

grupo com quatro equipes jogan
do entre si. Não foi definida a data

da segunda fase.

Handebol
Há mais ou menos 20 ou 30 e poucos

anos, um grupo de garotos amantes do
handebol, resolveu montar uma equipe. For
mado o time, o grupo partiu para as quadras
para disputar os torneios ou campeonatos
escolares e outros promovidos na cidade. Os
garotos foram crescendo, o time jogando e

vencendo desde a categoria mirim, passan
do pela infantil, juvenil. Jogando e vencendo.

A equipe não recebeu um nome, quando
na fase adulta participou das competições de
handebol nos Jogos da Primavera. O time jo
gou também pela Polícia Militar e empresas.
Do ano de 2000 até 2005, os já rapazes, um
ou outro casado, foram campeões jogando
pela ADC/Rigesa, Jornal O Planalto, Estoril,
Bombeiros, Surcamp e outros. Animados com
a performance do time, procuraram a Funda

ção Municipal de Esportes em busca de cola
boração, ou para jogar pela entidade, porém,
não lhes deram atenção.

Hoje, daquele time de handebol resta a

lembrança, alguns troféus que estão expos
tos no Bar e Restaurante Theodorovicz e a

foto que ilustra a coluna, na qual estão, Jeison,
Diego, Maciel, Alexandre, Ademir e Jomar.
Essa equipe de handebol é mais um exemplo
da boa vontade de poucos e o descaso de
muitos.

Sexta-feira, 27de abril de 2007

tos. Pelo juvenil o time dirigido por Romerito,
Sidão, Cássio e Guilherme, passou pelo mesmo

Cefat por 2 a 1. Gustavo abriu o placar no primeiro
tempo e Rafa aumentou no inicio da etapa final. Já
nos acréscimos o time da casa diminuiu.

Os professores agradecem aos pais que cola

boraram ao custear o transporte dos atletas. Os

próximos compromissos do Vila Nova no esta

dual serão apenas dia 5 de maio, no Estádio
Romédio Pillati, quando o clube recebe o líder do

Estadual, Guabiruba, em dois jogos. Às 14 horas

pelo juvenil e às 15 horas no mirim.

Escalada da Serra do Mar
C(i)�(j)iflES

SÃO BENTO DO SUL - No dia 22 aconteceu

a Escalada da Serra do Mar, uma competição de

nível internacional, classe três (prova árdua), com a

presença dos pilotos profissionais de todo o Bra

sil. Largou no Vale do Pirai, em Joinville, com des
tino a Campo Alegre, passando por Schroeder,
subiu a Serra das Mamas, onde esperou os atletas.

Com o sol escaldante, muita gente desistiu, po
rém, para quem agüentou foi uma vitória a chega
da em Campo Alegre, já que forft1164 �d�subj-,
da íngreme.

.

,,: c;:',>,:
> •

'.� ,:�"
Nossos atletas fizeram bonito, como treino.

para o dia 29, na cidade de Ouro Preto-MG, que vai
sediar o Brasileiro MTB. A equipe Coyotes vai com
petir graças aos patrocinadores que investem no

esporte .: Condor, Frezite, Metalúrgica Millenium,

Desejamos sucessos nessa inovação do esporte
regional. Se depender do Peixe, o sucesso está ga-

ITAIÓPOLIS - Na Trilha do rantido, é um baita desportista, dedicado e esforça-
Boi. Ralado, realizada em -"., do. ;,v'ItaiÓpoÍis: C;noínhas scÚez rep'fe::'

.'

sentar por 17 integrantes do Moto
Trilha Serra Lama. A maioria fez a

NatrUha

Núcleo Genoma Colorado
TRÊS BARRAS - Será neste sábado, 28, o

início da primeira fase do campeonato Núcleo

Genoma Colorado, que contará com equipes de
Três Barras, Indaial, Rio do Sul, Itapoá e São Fran

cisco do Sul. No primeiro turno os jogos serão

realizados dias 26 de maio e 30 de junho. Para o

segundo turno as datas já estão definidas, 28 de

julho, 25 de agosto e 11 de novembro.
Conforme o coordenador dessa competição,

Amarildo Cavalheiro (peixe) Três Barras jogará con
tra Itapoá e São Francisco do Sul nas categorias,
mirim, infantil e juvenil. O outro confronto da
rodada será entre as equipes de Irtdaial e Rio do
Sul.

EscolinhaVila Nova
trilha completa e alguns voltaram RIO NEGRINHO - A Escolinha de Futebol-

da metade por problemas técnicos '. ,�o Grêmio Esportivo Vila Nova voltou a vencer

na�'motose nos pilotos. Peléiqu�j·
-

neste final de semana pelas categorias mirim e ju-
comenta Jacson Padilha, foi uma venil do Campeonato Estadual de Futebol, em
ótima trilha e o evento com boas Blumenau. O time mirim derrotou o Cefat por 2 a

atrações, como o Alto Giro de São O, com gols de Nicolas aos 9 e 19 minutos de jogo,
Paulo. Valeu galera, boa dando mais tranqüilidade ao alvinegro.
representatividade nossa, na Capi- Com a segunda vitória, o Vila Nova ocupa a

tal do Boi Ralado. vice-liderança da categoria sub-13, com sete pon-

L__

O�t;��
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KHS Bikes e o principal patrocinador e

incentivador, a FMD, que patrocina toda a equipe e

assim forma medalhistas para a cidade.

Placar da. Quarta ..Feira
Pela Copa do Brasil- Bahia 2 x 2 Fluminense,

lembrando que o segundo gol baiano foi feito com

a mão; Figueirense 2 x 1 Gama; Botafogo 3 x 3

Coritiba; Atlético/PR 2 x O At!. Goianiense;
Brasiliense 1 x 1 Cruzeiro (zebra?); Sport 1 x 1

Ipatinga (tempo regulamentar), Nos pênaltis, Sport
2 x 4 Ipatinga; Ati. Mineiro 1 x O Avaí.

,/ í

Pela Libertadores - São Paulo. 2 x 2 Audax
Italiano.

Páscoa atrasada (de santos)
São Caetano presenteou São Paulo com uma

cesta de Páscoa, na forma de uma trave, com qua
tro bolinhas do mais amargo chocolate. 4 a 1 foi

demais

Etc & Tal
Você sabia que, entre Leis, decretos, resolu-.

ições;' inchÍindo a CórisrituiçãoFederal de 1988, o
.:

Bta'sil det�m .

46 dbcühiênto$' em ''&:fesa do meio

ambiente?' E as queimadas, derrubadas, poluiçâo;
de rios e nascentes continuam na mais deslavada

impunidade.
Até a próxú71a semana.

Ga.iII"., ."abri, do Ir;' 8.r:_.Cf, IH .. (4V} .,246•.
lia'".: IIIi'ff' '" "-fi , � (4?} 'NU1ft
.tªIJIlJduva: RIJa Jo••,b,s 'e '''B� 3f, 11 (41J "6�1,1.
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RIEDADES

CN INFORMÁTICA

Co;mpra _do com

segurança na Internei
EDERSONMOTA JÚNIOR

I
t

I
!

I
I
�

I
!
I produtos, informações de amigos, ge-grupos de discussão e até mesmo da

1_ mídia ajudam a dar mais segurança na hora de escolher um site para reali

r" zar sua compra.
1 - Forneça somente os dados necessários para a aquisição dos pro
l dutos, evitando passar informações que não sejam relevantes tais como

! data de nascimento, filiação, dados do cônjuge ou possíveis interesses de

! compra futura.

I - Inicialmente prefira as formas de pagamento após o recebimento do
í produto, como sedex a cobrar ou reembolso postal; apesar de onerarem um

i pouco o valor da compra, é uma garantia de que a mercadoria chegará até

I você e que o pagamento só será realizado se você verificar que tudo está

I bem. Compras.com cartão de crédito, apesar de cômodas, só são recomen
I dadas após você conhecer e confiar plenamente no site fornecedor.
I - Desconfie sempre. Sempre opte por empresas que deixam claro

li suas políticas quanto aos prazos de entrega, formas de pagamento e priva
cidade dos seus dados. Qualquer falta de informação deve ser considera
da como um impedimento na realização da compra.

! - O fornecedor deve fornecer dados de contato direto para quais-

I quer esclarecimentos, tais como e-mail ou números de telefone para o

cliente. Solicite ainda dados constantes sobre a situação do pedido, como

1 formas de transporte, números de rastreio e códigos de conhecimento das
I mercadorias, caso enviadas via correio,
I - Caso o site não lhe inspire confiança,_verifique se os dados farne

l cidos pelo fornecedor conferem com a realidade. No endereço
I www.registro.br. onde estão registrados todos os domínios de internet do

'ji Brasil, você pode conferir dados cadastrais do site e informações sobre o

• responsável pelo site, endereço, telefone entre outros.

! - E finalmente, nunca abandone seu bom senso. Se algo lhe parece

I estranho, obscuro, ou bom demais para ser verdade, vale ainda usar da
I sua intuição para evitar possíveis desastres futuros. Lembre-se sempre
que são seus dados pessoais que estão sendo fornecidos na internet, e

que todo cuidado é pouco na proteção de sua idoneidade.

Uma prática cada vez mais comum, entre os internautas, são as com

pras através de sites especializados em comércio que oferecem as mais
diversas modalidades: livros, CDs, computadores, qualquer item
eletroeletrônico e até mesmo veículos podem facilmente ser adquiridos pela
internet. Uma das grandes vantagens deste tipo de comércio é o fato do
consumidor realizar toda a pesquisa sobre determinado produto de seu

interesse, assim como todo processo de aquisição, rio conforto do lar. Da
comodidade de sua casa, o cliente pode escolher o modelo, selecionar as
características que melhor atendem o seu desejo, determinar qual a melhor
forma de pagamento e conhecer de pronto os prazos de entrega e a garan
tia.

O aumento deste tipo de comércio só não é maior pela desconfiança
que diversas pessoas possuem na hora de realizar uma compra assim,
tanto pela forma impessoal como esse tipo de negócio é conduzido, quanto
pelo receio de informar dados pessoais em um ambiente que pode não ser

seguro. No caso de você querer acompanhar essa nova tendência de
mercado e aproveitar as facilidades que este sistema oferece, lembre-se
de algumas regras básicas:

- Informe-se sobre a empresa da qual você está adquirindo seus

Se você observar essas regras toda vez que for comprar pela internet,
dificilmente terá as dores de cabeça que muitos adquiriram no lugar dos

I produtos encomendados. São situações básicas que não oneram e não
l ofendem e você estará desfrutando de um sistema ágil e prático, voltado�
, para uma sociedade cada vez mais conectada com o mundo.
�
�
.i

I
i
�

�
i
&
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Ederson é acadêmico do curso de Sistemas de Informação da
UnC e desenvolve trabalhos de soluções em sistemas de

informação, editoração eletrõnica e desenvolvimento de siste

mas de gerenciamento informatizados.
Dúvidas e sugestões: edermotajr@yahoo.com.br

,- .

Aviso

Construção daRodoviaPorto União
São Francisco

o governador Jorge Lacerda, pela Secretaria da Vi

ação e Obras Públicas, aprovou recentemente termo de
contrato firmado pelo Plano de Obras e Equipamentos e a

firma Sinoda LIda; relativo a construção do trecho Porto
União-Rio Timbó da rodovia Porto União-São Francisco
do Sul. A importante rodovia cuja conclusão final está

prevista para 1960, atacada de Mafra para Rio Negrinho
e Lençol, de Joinville para São Francisco, com a abertura
de mais uma frente de trabalho no ponto inicial - Porto
União - terá brevemente acelerados os seus serviços.

Wiegando Olsen
Transcorrerá dia 9 do corrente, o natalício do sr.

Wiegando Olsen, industrial Diretor Presidente da firma

Wiegando Olsen S.A., de Marcílio Dias, COIl) filial em
Curitiba, e sócio da Cerâmica Marcílio Dias, localizada no

distrito do mesmo nome.

O sr. Wiegando Olsen, conhecido em todos os meios
industriais do País, por ocasião do seu aniversário será
muito cumprimentado por seus amigos e colegas, a que
prazeirosamente nos assoclarnos, com votos de pere
nes felicidades.

Eu abaixo assinado, aviso a quem interessar pos-

sa, que em vista dos prejuízos verificados em minha pro
priedade em Arroios e queixa de sumiço de porcos, não
mais permito criação de porcos e cachorros soltos do dia
10 de maio próximo em diante. Findo este prazo não me

responsabilizo pelo que possa acontecer à criação solta
em teu terreno, cercado dentro dos requisitos da lei.

Canoinhas, 25 de abril de 1957.
Ass. Waldemar Carlos Stange.

Aviso - Proibição
Eu abaixo assinado aviso a quem interessar possa,

que doravante não permitirei mais a invasão de meus terre

nos, para caçadas de qualquer espécie.
Paciência, 4 de maio de 1957.

Perdeu-se
Perdeu-se terça-feira dia 30-4-57, um relógio de pulso

para homem. Quem o encontrou favor entregar nessa re

dação mediante gratificação.

Cine Teatro Vera Cruz apresenta:
Hoje às 20 horas - Impróprio até 14 anos
A Morte Ronda o Cais
Com John Payne e Evelyn Keyes

Domingo às 14 horas - Censura livre
O Principe Estudante

PUBLICADO EM 4 DE MAIO DE 1957

NASCIMENTOS� ,- � � . - , . -

17/04
Sabrina Lopes
Pais: Reginaldo José Lopes
Silmara Fernandes

19/04
Mariane Perdoná
Pais: Augustinho Perdoná
Luciane Lacowicz Perdoná

11/04
Aline Schip
Pais: Olenir Schip
Janete Pires

18/04
Lavinya Schimidt
Pais: Vilmar de Souza Schimidt
Raquel Aparecida Ribeiro Schimidt

20/04
Larissa do Nascimento Peters
Pais: Lauro do Nascimento Peters
Filho
Andréia Daniel Vieira12/04

Monalisa de Paula
Pais: José Rosenei de Paula
Marli de Fátima Cordeiro

18/04
Paulo Gabriel Schumacher
Pais: Paulo Schumacher
Flavia Lucia Haensch Schumacher

20/04
Gabrieli Soares dos Santos
Pais: Francisco de Assis S. dos Santos
Jurema de Paula Bueno16/04

Jacinta de Fátima Martins
Pais: Paulo Martins
Janice larrocheski Martins

19/04
Emanueli Aparecida Teixeira
Pais: Everaldo César Teixeira
Giovana Aparecida Vieira Gritten

20/04
Giovana Raíssa Cordeiro
Pais: Cláudio José Cordeiro
Suzamara Linkowski Pinto16/04

Marcelo Eduardo Haensch
Pais: Marcelo Haensch
Sandra Alves Haensch

17/04
Vinícius Tholl
Pais: Altair Tholl
Silvana Gomes

17/04
Sabrina Lopes
Pais: Reginaldo José Lopes
Silmara Fernandes

.

CANGURU
HEspecíal como colo de mãe!"

.. Moçla Infantíl, Gestante
e enxoval

PONE: 3622-2522

ÓBITOS
REGISTRADOS ESTA SEMANA NO CARTÓRIO DE CANOINHAS

Izalina da Costa Ferreira
* 06/08/1930
+ 18/04/2007

Agneze Dalpasquale
* 08/11/1925
+ 08/04/2007

Pedro Groskopf
* 30/04/1922
+ 15/04/2007

José Rodrigues Filho
* 23/05/1931
+17/04/2007

Rogério Cardoso
* 19/08/1983
+ 16/04/2007

Manoel França Calil
* 26/06/1933
+ 18/04/2007
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Vende-se TERRENO EM
JOINVILLE para construção de

Galpão de Fábrica no Bairro Nova
Brasília. Fone: (47) 8422-1337 ou

9943-8908.

VENDE-SE CASA MISTA no
centro da cidade, a 200 metros da
UnC, na rua José Boiteux, 417.
Valor: R$ 50 mil. Aceita-se carro ou
moto no negócio. Fone: 3627-2221.

VENDE-SE UMA LOCADORA
COMPLETA, cl clientela formada,
na Rua Nazir Cordeiro, 541, no
Campo d'Agua Verde. Fone:
3622-4252 ou 8424,2393.

Imobiliária Cubas

(47) 3622-3000
(47) 3622-4015
Rua: 3 de maio, 445
Centro I Canoinhas

, OFERTAS DA IMOBILIÁRIA
Residências:

Casa de alvenaria com 240,00 m', terreno 480,00 m'. Rua João
da Cruz Krailling Centro. Valor: R$ 245.000,00.

Casa de alvenaria com 90,00 m-. terreno 400,00 m2. Rua
Ernesto Koch Bairro Alto das Palmeiras. Valor: R$ 70.000,00
reais e aceita-se carro no valor de R$ 25.000,00.

Casa de madeira com 110,00 m', terreno com 644,00 m'. Rua São
José Bairro Alto das Palmeiras. Valor: R$ 55.000,00.

Casa de madeira estilo germânica com 02 pavimentos medindo
aproximadamente 120,00 m', terreno 500,00 m'. Rua Getulio
Vargas, Valor R$135.000,00.

Casa de alvenaria com 70m', terreno com 200m'. Bairro
Loteamento Sta. Cruz. Valor: 15,000,00.

Casa de alvenaria com 90m', terreno 1158,56m. R: Carlos Wagner,
660. Campo da Água verde. Valor: 65,000,00.

Terrenos Urbanos:

Terreno urbano com 600 m'. Rua Ema Schumack, bairro Jardim
Esperança. Valor: R$ 22.000,00.

Terreno urbano medindo 640,00 m'. Endereço: Rua Antonio Liller
bairro Alto das Palmeiras. Valor R$ 25,000,00.

Terreno urbano medindo 706,00 m'. Endereço: Rua Antonio Liller.
Valor: R$ 19.000,00.

Terreno urbano com 800 m'. Rua Wilibaldo Hoffman.
Vaiar: R$ 55.000,00.

Terreno urbano com 600 m'. Rua Álvaro Soares Machado.
Vaiar: R$ 8.000,00.

ÁREAS RURAIS

Área rural medindo aproximadamente 06 alqueires, sendo 03 alq.
terra de planta, contendo 3 mil pés de Pinus com 3 anos e matas
nativas. Localizado em Arroios. Vaiar: R$ 135.000,00.

Área rural medindo 03 alqueires, contendo pinus com 9 anos.
Localizado em Colônia Santo Antonio Major Vieira.
Valor: R$110.000,00.

Chácara medindo 2,5 hectares, casa de alvenaria com aprox,
70,00 m'. Localizado em São João dos cavalheiros.
Valor: R$ 55.000,00.

Área rural medindo 3,5 alq. sendo 3,0 alq. terra de planta, contendo
uma casa pequena e com aguadas nos fundos do terreno.

Localizado em Encruzilhada. Valor: R$ 125.000,00.

VENDE-SE 12 ALQUEIRES DE
TERRA NA FLORESTA, no
município de Papanduva, a 2

quilômetros da BR-116. Valor: R$
130 mil. Fone: (41) 3032-1021 ou

(41) 9641-3126 ..

VENDE-SE UMA CASA MISTA ,

nova, 3 quartos, sala, cozinha,
lavanderia, churrasqueira, gara
gem, 2 banheiros. Rua: Theodoro
Humenhuk, 700. Fone: 3622-8449 e

9921-0800. Aceita-se carro no

negócio.

VENDE-SE UMA CASA em

Barra Velha. Valor: R$ 27 mil.
Aceita-se carro em troca. Fone:
(47) 9186 - 4921.

FAÇO MÓVEIS E ESQUADRIAS
EM GERAL. Vendo caibro, forro,
assoalho, cantoneira e rodapé.
Endereço: Av. Expedicionários n°
1280. Fone: 3624-2514.

VENDO: MIXER GEMINI PS 924
USADO, 4 canais, sampler de �o

efeitos, 2 entradas para
microfone. Especial para DJ.
Valor: R$ 400. Tratar pelo fone
3622-1828.

VENDE-SE SERRACIRCULAR de
mesa de madeira com motor 3hp,
eixo % com 2 serras com vídeo
de 10' e 14', Valor: R$ 800. Fone:
9102-4223.

VENDE-SE UM CARRINHO para
vender espetinho e fritadeira a

gás. Fone: 8426-4623.

Vende-se APARELHO CD pi carro
Sony, Keneyood. Fone: 3622-8290.

A Reflexología é uma técnica que aplica pressões,
especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.
p\�ln)�IU) IPi([)IElIIP/.i\ ,()()IUII�ti,C

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus
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FOLHA DE NEmaCllOIB

'lEND ESTA as GRANO
PRATA, .16Iugares, com ar

condicionado, ano 2004/04, no

valor de R$ 60.000,00. Aceita-se
veículo de menor valor ou terreno
como' parte do negócio. O veículo
poderá .ficar agregado a empresa
para )yiagem� intermunicipais.
Falar com Miguel: 9923-9965 ou

-

Laurici: 3622-0635.

DE�se·OPALA/79, com
ns reparos na fataria. Valor:

R$ 1.800,00. Fone: 3622-8644.

VENDE-SE BRASíLIA, ano 77;
Valor: 'R$ 1.500,00. Fone: 9178-
6786.

'lENDE-SE TEMPRA, ano 95,
banco de couro, pneus novos.

Valor: R$ 12 mil. Tratar: 9996-1647
c/ Alzemir.

'lENDE-SE GORSA SEDAN
ClASSIC L1FE 2004/2005; 3.200
km, único dono. Valor: R$
23.000,00. Fone: 8405-4843.

fl� �

'lENDO MONDEO 97. Valor: R$
19.000,00 ou R$ 9.000,00 de
entrada + 24 parcelas de R$
570,00. Aceito carro de menor
valor. Fone: 3622-7008.

'lENDO 'lECTRA 97 COMPLETO.
Tratar: 3622-6959 ou 9959-6959.

Vende-se UNO MillE FIRE ·2004,
branco, 4 portas, gasolina,
desembaçador e limpador traseiro,
retrovisores com regulagem
interna, vidros verdes, único dono.
Tratar: 3622-6876 ou 9105-3099.

'lENDE-SE UM KADET SR, 1.8, ano
93, 49 mil km, original, cor verde.
Fone: 9973-7808.

Vende-se uma SCÂNIA HS, ano
89, conjunto de particular c/
carreta guerra 97. À vista R$ 120
mil ou entrada de R$ 5.226,00 +

parcelas. Fone: (43) 3329-5074.

VENDE-SE GOL 1000 1 ano 96, em
ótimo estado de conservação.
Fone: 47-99767422

VENDE-SE BESTA GS GRAND

prata, 16 lugares com ar condicio
nado ano 2004/04 no valor de R$
65 mil. Falar cl Miguel: 9923-9965
ou Laurici 3622-0635.

1

DESPACHANTE . BORRACHARIA

Despachante
,

AMERICA

* Transferências
* Licenciamentos * Xeróx
* Emplacamentos

* Seguros
• Preenchimento de Guias
e Taxas

AKI-TEM + PNEUS
Consertos, compra e venda de pneus

AGORA COM SEDE PRÓPRIA!
Credencial 0896

MOTOS VENDE-SE MOTO SAARA 350,
cor verde-azul, ano 96, c/
alarme, original. Tratar: 3623-
4012 cl Alexandre.

is

Entre hoiemesmo em contato conosco
pelo telefone 3622-3398 ou visite-nos na

. Rua Barão do Rio Branco, 326.

Obrigado pela sua confiança!

Fones: (47) 3622-2437/3622-2714

CARNES'TEMPERADAS PARA
FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGRE..JAS,

ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL .

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ALMOXARIFE:
Ensino médio completo,
experiência na função.
Interessados ligar para 47
36220500.

OFERECE-SE:

VAGAS FEMININAS:
- Secretária com experiência e bons
conhecimento em informática
- Balconista (não exige experiência)
- Estagiária para meio período com
conhecimentos sólidos em

coreldraw, fireworks e photoshop
- Vendedora interna e externa com

experiência
- Auxiliar contábil com experiência
em Escrita Fiscal e Departamento
Pessoal
- Babá para pernoitar com boas re

ferências
- Vendedora com bons conhecimen
tos de informática
- Empregada doméstica para pemoitar

VAGAS MASCULINAS:
- Vendedor interno e externo com

experiência
- Balconista com experiência
- Auxiliar contábil com experiência
em Escrita Fiscal e Departamento
Pessoal
- Vendedor com bons conhecimen
tos na área de Informática
- Estagiário cursando educação Fí
sica, quaisquer das fases
- Vendedor (a) Externo (a) com car

teira de habilitação, experiência em
vendas
- Auxiliar de refrigeração (não exi

gem experiência, mas que tenha

disponibilidade em viajar)
.

- Mecânico de caminhões com ex

periência

Entre em contado conosco no

tel: 0473622 - 5645, situado na

rua: Major Vieira, 837 Centro -

Canoinhas I SC

PRMSTO
A Fundação do Meio Ambiente

(Fatma) vai abrir nos próximos dias um

concurso público para a contratação de
150 novos funcionários, entre técnicos
e pessoal de apoio. O concurso já foi
autorizado pelo governador Luiz ""

Henrique da Silveira e está na fase de

contratação da empresa que fará a sua

aplicação. De acordo com o diretor de

administração. Jânio Wagner Constan-
te, a escolha será entre a Udesc e a

UFSC.
'

O concurso público é uma das so

licitações do presidente do órgão,
Carlos Leomar Kreuz, ao governador,
para poder dar mais agilidade e quali
dade aos serviços da Fatma. Atual
mente a instituição possui apenas 200
funcionários para atender toda a de
manda ambiental do Estado e mesmo

assim faz cerca de 15 mil licenciamento

por ano.
A falta de pessoal é um dos prin

cipais entraves detectado por Kreuz

para o atraso nos licenciamentos. "É
''',

inadmissível que um empreendedor'
,

espere até um ano por uma resposta
da Fatma", afirma o presidente, justifi
cando a necessidade da contratação
de novos funcionários.

De acordo com o presidente, as
sim que for contratada a empresa res

ponsável pelo concurso, o que deve
acontecer nos próximos dias, no má
ximo em seis meses os novos funcio
nários já deverão estar sendo contra
tados. "Nós temos na Fatma uma ex

celente equipe de profissionais, mas

pequena demais para atender toda a

demanda ambiental de Santa Catarina",
justifica o presidente.

----------------�c PROGRAMAÇÃO
CTG Bela Vista -
Bela Vista do Toldo
Quando? Domingo
O que? João Luiz Correa

Cine Pop Dance
Quando? Amanhã
O que? Ladies First- Elas Primeiro

SBO
Quando? Domingo

.

O que? Grupo Talagaço e Os
Mateadores

GalpãoMissioneiro
Quando? Hoje
O que? Os Serranos

Festa de Santa Cruz
Quando? Hoje
O que? Venda de cuques
Quando? Amanhã
O que? Costela e mateada à partir

das 18h30min no Salão Paroquial.
Quando? Domingo
O que? Bingo às 14 horas, sendo os
quatro primeiros prêmios em dinhei
ro.

Quando? 3 de maio - Feriado
O que? Missa às 10 horas com apre
sentação teatral e em seguida a fes
ta durante o resto do dia, com a

apresentação dos grupos Redomão
e Acampamento.

P- �r DESTAQUES NA TV

GLOBO> sÁBADO> 16h30min > O MISTÉRIO
DA LIBELULA > Jae Darrow é um medico que ficou

viúvo e acredita que sua falecida esposa esteja tentando
falar com ele do mundo dos mortos, usando para isso

pacientes que estejam à beira da morte. Além disto, Jae
passa a ser perseguido por estranhas e misteriosas libé

lulas, que o fazem se lembrar cada vez mais da falecida

esposa. B0;-,itO c edificante. Prepare o lenço. ***

,--------------------------

tentemente. Pelo olho mágico, vê um desconhecido de

terno e gravata, barba e cabelos longos, que lhe lembra
alguém que não consegue identificar. Não sabe o por

quê daquele homem estar ali nem quem ele é, mas tem
uma certeza imediata: ele representa uma ameaça à sua

vida. Veste-se às pressas, aproveita uma distração do

visitante e escapa de sua própria casa. Com a certeza de

que :o desconhecido está em seu percalço através da

cidade, ele passa a desconfiar de tudo e de todos numa

fuga sem destino, que penetra cada vez mais fundo no

seu próprio mundo. Genial produção brasileira com

toques kafkianos. ***

CULTURA> sÁBADO> 22h30min > ESTOR

VO > Depois de uma noite mal-dormida, o protago
nista acorda com a campainha da porta tocando insis-

�:;',2::b"'��2007
'

�
I EDITAL DE CONVOCAÇAO
. N° 01/2007

O Presidente da Associação dos Aposentados e Pensionistas da

Região de Irineópolis-SC, no uso de suas atribuições que lhe confere o

Estatuto da Entidade em Art. 28 § 10 letra A, vem convocar através deste
Edital, todos os Associados para participarem da ASSEMBLÉIA GERAL
ORDINÁRIA, a ser realizada, no dia 23 (vinte e três) de Maio de 2007, no
Pavilhão de festas da Igreja Matriz "Senhor Bom Jesus", sito a Rua Paraná,
s/n, centro de Irineópolis, para tratar de assuntos de interesse da classe:

Em primeira convocação às 09:30 horas, com 2/3 dos associados
presentes, não havendo número .de associados suficiente, ficará para:

Segunda convocação às 10:00 horas, no mesmo dias e local, persis- ""

tindo insuficiência do número de associados, ficará para:
Terceira e última convocação às 10:30 horas, no mesmo local, com

qualquer número de associados presentes.
Com a seguinte ordem do dia:
10_ Leitura do Edital de Convocação;
20 - Prestação de contas do ano de 2006;
30 - Palestra com a Senhorita Zúria Regina Issa, gerente geral da

Caixa Econômica Federal, agência de Porto União - SC;
4° - Eleição da Diretoria e Conselho Fiscal;
5° - Assuntos gerais.
O Registro de chapas, será na secretaria da Associação, no horário

das 08:30 às 12:00 e das 13:30 às 17:30 horas, até o dia 05 de maio de
2007 e o prazo para impugnação de candidatura é de 48 horas, contado do
término de registro de chapas.

A presença de todos é de fundamental importância.

JOÃO SILVÉRIO ANTOCHESKI
Presidente
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HORÓSCOPO DA SEMANA
Aries de 21/3 a 20/4

Você estar�. mais disposto a colocar seus pla
nos em pratica e-este é o momento certo para
isso. Uma reformulação nos negócios poderá

----.. se mostrar necessária, mas atenção, pois você
pode querer mudar até aquilo que não precisaria ser mudado,
prejudicando o projeto.

Touro de 21/4 a 20/5
Você trará um estímulo forte

e, positivo para
as relações sociais, para o casamento e para
toda forma de aliança ou união que venha a

____.. melhorar sua vida. Isso indica uma fase ex-

tremamente favorável à busca de novidades e ao aprimora
mento intelectual. Aproveite esse período para curtir as

amizades e as coisas boas da vida.

-,'. N�C�:Oep::SSi:l�, �g� 'q�e �oc����va
'7 há algum tempo agora está se concretizando,

..... principalmente se você se esforçou para que
isso acontecesse. No entanto, compromissos

sociais e profissionais podem deixar pouco tempo para o

amor. Use Ioda a sua versatilidade e jogo de cintura para
equilibrar essa situação ..

Câncer de 21/6 a 21/7
Você estará seguro e confiante no seu futuro e

poderá contar com a ajuda dos seus amigos.
---- Não dê uma ênfase excessiva às suas dúvidas
ou preocupações. Se necessário adie um pouco decisões que
dependam de uma maior clareza e objetividade, pois os obstá
culos que surgirem não serão duradouros.

Leão de 22/7 a 22/8

Agora você estará intensificando e dinamizan
do todas as suas atividades e ações com mui

____.. ta segurança e determinação. Procure resolver
as questões pendentes e os mal entendidos acumulados com

calma e tranqüilidade. Aproxime-se mais das pessoas com as

quais possui maior afinidade e estas auxiliarão a por as coisas
no devido lugar.

8
Vir em de 23/8 a 22/9

,

o momento é propício para fazer da sua vida
uma aventura, do jeito que você gosta. Solte

, se, fique atento às boas oportunidades e dedi-
----..

que-se de corpo e alma aos seus projetos.
Seus talentos criativos e seu poder de comunicação estarão
favorecidos. Assim, procure aproveitar ao máximo suas

potencialidades.

Libra de 23/9 a 22/10

Uma forte motivação estará nascendo e você
se sentirá mais seguro para ser a pessoa que

almeja ser. É hora para investir num novo
_...............

sonho ou projeto de vida, mesmo que ele saia
do convencional, ou seja, bem diferente de tudo o que você

já fez.

o momento favorece os assuntos financeiros
e pela manutenção de uma boa situação de
vida para o futuro. Momento positivo para o

casamento e para todas as formas de associ

ação, inclusive aquelas voltadas para o trabalho e para os

negócios. Não permita que o medo de errar leve você a

desistir de conquistar algo que deseja muito.

Sa itário 22/11 a 21/12
A semana tende a caminhar um pouco, em
marcha lenta e poderá sentir-se meio desani-

_ mado em continuar seguindo as suas metas.

Essa situação é apenas momentânea, então,
afaste qualquer tipo de pessimismo de sua mente. É hora de
você encarar com mais seriedade suas obrigações e deveres
no ambiente doméstico.

*}'
'

'. Capricórnio 22/12 a 20/1
,

,

• Ao observar o mundo à sua volta, você perce-
,

'

,

. berá alguns aspectos que ainda precisa aper-
feiçoar em si próprio como, por exemplo, agir

...._--_..
com leveza e encarar a vida com mais humor.

Também será interessante refletir sobre certos acontecimen
tos do passado, pois agora você tem condições de analisá
los com mais clareza e objetividade.

Peixes de 22/2 a 20/3
No trabalho poderá haver um desgaste mental e

físico excessivo, por sobrecarga de tarefas,
....._,.,_,.,_mas isso poderá ser positivo para você, pois
seu esforço será reconhecido. Você poderá obter, de um de

.

seus familiares ou de um amigo, conselhos 'de grande valia

com relação às suas finanças.
�L'::==============:=:::J

Minutos e Reflexão

Cidades que se tornam deserto
Qual a cidade que se torna deserto?

São muitas, por exemplo: Rio de Janeiro,
São Paulo, Brasília e tantas outras, mesmo
que não sejam Capitais. Mas como elas
parecem deser
tas? Porque falta
espiritualidade.

O que é lem
brado no dia 21 de
abril? A forca de
um homem chama
do Joaquim, popu
lar Tiradentes: Foi
enforcado por ser
patriota, e hoje
quantos Joaquim
José da Silva
Xavier existem?
Onde está o patri
otismo? Agora é Brasil, não é apenas uma
colônia portuguesa? Um Brasil que se diz
gigante pela própria natureza e assim os

que são patriotas estão contemplando as

maravilhas da natureza, percebendo cla
ramente o infinito amor a Deus.

Por que muitas cidades se tornam de
sertas? Exemplo: Há muitos ricos que des
prezam os pobres, porque não amam a

Deus. E há muitos pobres que desprezam
a Deus porque não ficam ricos. E aí surge

uma dúvida: o dinheiro não é o maior vilão
da história? Entre roubos, propinas, dro
gas, assaltos e seqüestros? Aí nós enten
demos que os grandes inimigos da humani

dade não são doen

ças ou mortes, mas
sim a ganância, am
bição e egoísmo.
Bem entendido que
no deserto há muitas
areias que podem
ser comparadas com
muitos que se dizem

poderosos magistra
dos. Ouando cami
nhamos pelo deser
to, freqüentemente
encontramos o cami
nho e o rumo certo.

As areias do deserto são traiçoeiras. Assim
é a vida. O caminhante aceitou os riscos

para não se instalar nas facilidades da vida.
A Pátria é encontrada somente pelo homem
que aceitou arriscar-se numa marcha pelas
rotas do deserto da vida: Já que o dinheiro é
o vilão nessa história, pode-se encontrar
uma solução junto com os organizadores
da visita do Papa Bento XVI, incluir a visita
na casa da moeda e benzer para que o di
nheiro seja usado com boa referência.

SEXTA-FEIRA A DOMINGO

(27 E 29/04):
A massa de ar frio e seco favorece

a formação de nevoeiros ao amanhe
cer em todo o Estado com presença de
sol na maior parte do dia. Temperatu-

>

ra baixa ao amanhecer e amena duran
te o dia. Na madrugada de sexta-feira
não dá para descartar a possibilidade
de geada nas áreas mais altas elo Pla
nalto Sul. Vento de sudeste a nordeste
com intensidade fraca a moderada.

SEXTA:
Mínima: 15ºC
Máxima: 31ºC

SÁBADO:
Mínima: 15ºC
Máxima: 31ºC

Fonte:Climerh

TRABALHO

Resultado da ação de uma força
E representa o progresso da nação
Faz o jovem tornar-se responsável
Dando-lhe dignidade de cidadão.

o trabalhador é filho de Deus
E seu companheiro é mais um irmão
Ambos escravos do poder
Com as exigências do patrão.

Trabalhar é a mais bela arte
E já está quase em extinção
Um sabido engole o outro
A custas da corrupção.

o trabalhador rural é um herói
Ele alimenta a nação
Não tem tempo pra estudar
E só na hora de ele votar
O governo lhe dá atenção
Há vezes que até é cômico
Chama o caipira de irmão.

Pensam que estou exagerando
Esperem. chegar a eleição
Sentirão os tapinhas nas costas

Carregados de emoção.

Rua Três de Maio 364 - Centro

CEP 89460-000 - CANOINHAS I SC

Fone/Fax: 47 3622-1571-

FA.I,.�r;_ _çº_�ºª-Ç�Q_;_
Redação: cnorte@newage.com.br
(47) 3622-7400
Comercial: comercialcn@newage.com,br
(47) 3622 1571
Diagramação: artecn@newage.com.br
(47) 3622 7400 �
Assinatura Semestral: RS 30,00
Assinatura Anual: RS 60.00

Exemplar avulso: RS 1,50

dos colunistas e colaboradores (lU&. escrevem neste semanário.

....... , .. ,. .- .

Os artigos opinativos e as colunas assinadas não refletem nocessarternente I' O Jornal correre do Norte não se responsabiliza pores
a opinião do jornal. Os espaços e textos são de inteira responsabilidade !

anúncios e classificados contidos no mesmo.

i A responsablljéade fica a cargo dos próprios anunciantes

RESUMO DAS NOVELAS

o Profeta
SEXTA (27/04)
Sônia grita, alertando os

guardas. Moreira é avisado
que Daniel sumiu. Clóvis em
bala Daniel em um quarto de
hotel. Alzira confessa a

Moreira que Clóvis estava
escondido no casarão. Flávio e Teresa encontram
Renato muito deprimido. Francisco se preocupa com
o abatimento de Abigail. Ruth desacata Moreira e aca
ba presa. Abigail morre. Clóvis liga para Sônia.

SÁBADO (28/04)
Marcos exige que Clóvis devolva seu filho. Mar

cos chora por ter perdido seu dom, vai à igreja, reza
e promete ser um novo homem. Francisco pede que
Paulito ajude a encontrar o I:!ebê de Sônia. Abigail se
despede de todos e segue a luz. Clóvis vê a pollcia e

foge pelos fundos com o bebê.

Pé na Jaca

.A EMISSORA NÃO
DIVULGOU OS
CAPíTULOS

SEXTA (27/04)
, Mateus inventa

uma desculpa e Cássio
manda que ele leve os

documentos no dia se

guinte. Mateus entrega
comida na festa e se

depara com Camila. Neli pergunta quem é Mateus e

Camila mente que é um colega da faculdade. Isidoro
confirma que a mulher na foto que Paula tem é Silvia.
Lucas e Ana Luísa se encontram acidentalmente em

Paraty.

SÁBADO (28/04)
Paula se oferece para pagar a dívida que Taís

tem com Evaldo. Camila diz a Mateus que a relação
com Fred é complicada. Daniel avisa que conseguiu
resgatar todos os funcionários do grupo. Paula conta
para Taís que namorou Daniel e que ele a largou ao

saber a profissão de Amélia.

SEGUNDA-FEIRA (30/04)
Daniel conta o que fez para salvar os funcioná

rios. Olavo respira aliviado quando o rapaz diz que
não investigou o motivo pelo qual eles ficaram ilhados.
Romeu diz a Olavo que fez o que ele mandou e pede
sua promoção. Ana Luísa conta ao terapeuta que
superou a fobia de dirigir. Taís fala para Paula que foi
abordada por Daniel na rua. Paula acha que ele con
tinua com raiva dela e Taís, aproveitando o engano da
irmã, confirma. Rodrigo comenta com Taís que vai
haver nova concorrência para o restaurante. Taís
planeja conseguir a ajuda de Daniel para Cássio as

sumir o restaurante do hotel. Bebei se encontra com

Olavo. Cássio promete comissão para Taís se ela
conseguir a concessão. A megera procura Daniel.

Vidas Opostas
SEXTA (27/04)

Boris conta a Miguel sobre seu passado com lsis
e afirma que sempre a amou. Carlinhos começa a

paquerar Mariana. Joana se arruma e sai sem dizer o
que está acontecendo com ela. Zaqueu chama Joana
de vadia e Jacson encosta uma faca na garganta
dele. Sueli a recebe estranha o comportamento frio e

duro de Joana.

SÁBADO (28/04)
Joana diz a Miguel que o que aconteceu entre

eles acabou e que ela tem outro homem. Jacson avi
sa aos comparsas que exige que tratem Joana com

muito respeito. Cláudia diz a Felix que se não se ca

sarem, ambos irão para a cadeia. Miguel sai de casa.
Joana chega em casa e avisa que acabouo namoro

com Migúel.
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Adosarec progra
marcha dos 50 dias

Golanovski: luta para chamar atenção

CANOINHAS - Reunidos em

Assembléia na noite de sexta-feira, 20,
os membros da Associação dos Do

adores de Sangue da Região de

Canoinhas (Adosarec) aprovaram al

gumas mudanças no estatuto da en

tidade e tomaram decisões sobre o

futuro da Associação.
Entre as alterações estatutárias se

destaca adequações ao Código Cid e a

criação de um Conselho Deliberativo.
O assunto principal da noite foi

a situação. financeira da Associação,
agravada com os gastos com trans

porte depois que o posto de coleta

de sangue do Hospital Santa Cruz

foi fechado pela Vigilância Sanitária

Estadual (Visa). Segundo estimati

vas do assessor de imprensa da

Adosarec, Silmar, Golanovski, em

a-

Expectativa é de chamar atenção do
Governo para situação do Banco de Sangue

SilVio Brevecll
Deputado Estadual .. pp

um ano e meio de posto fechado,
foram gastos mais de RS 60 mil em

combustível para levar doadores para

Joinville, onde funciona o posto de

distribuição de sangue do Hemosc.

MARCHA
Em visita a Canoinhas há pouco

mais de um mês, o secretário da Saúde

Dado Cherem (PSDB) falou com cau

tela sobre o cumprimento da promes
sa adiada sucessivas vezes de inaugurar
o Banco de Sangue. A estrutura física

do Banco foi reformada pela prefeitura
de Canoinhas utilizando uma sala do

Hospital Santa Cruz, deixando-a ade

quada a todas as normas da Visa.

A parte que compete ao Gover

no - equipamentos e funcionários -

, no entanto, não foi cumprida. A
última promessa foi de que até 1.0 de

julho o Banco deveria estar em funci

onamento. Por isso, a Adosarec pla
neja para 11 de maio a Marcha dos 50

dias pelas ruas principais da cidade,
lembrando a contagem regressiva que
vem sendo feita para a inauguração
do Banco de Sangue.

"Nosso objetivo é mostrar que

esta luta é da comunidade, não da

Adosarec. O povo precisa se

conscientizar de que a Adosarec está

prestes a fechar caso o Banco de San

gue não seja aberto", explica Silmar.

Assembléia definiu mudanças estatutárias e aprovou a Marcha dos 50 dias

Estima-se que o Estado venha a

ter um gasto de RS 10 mil mensais com
pagamento de funcionários e insumos

para manter o Banco de Sangue.

age igesa a quem constrói
.

ais durante todos os dia.s do ano

1° DE MAIo
DIA DO TRABALHO
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